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Programação do Natal é estendida até 
o dia 29 de dezembro em Amparo
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O Fim de Ano em 
Amparo, da Prefeitura, 
por meio da Secretaria de 
Cultura e Turismo trará 
para o Centro Histórico, 
atrações musicais da ci-
dade, que movimentarão 
as noites, a partir das 
20 horas, no Palco Hugo 
Baradel.

O pagode abre os even-
tos, na quinta-feira, 26, 
com o Vibe A3. O grupo, 
já esteve no Carnaval de 
Amparo, Festival de In-
verno e fecha a temporada 
com mais uma apresen-
tação para quem gosta do 
samba ao pagode.

Na sexta-feira, 27, 
música sertaneja dá o 
tom, com Germano e 
Giovany. A dupla, que 
abriu o show de João Bo-
sco e Vinicius, em julho, 
aqui em Amparo, está 
de volta para a última 
apresentação na cidade, 
em 2.024.

A celebração dos fe-
riados de Natal e de Ano 
Novo acontecerão nas 
próximas duas quartas-
-feiras, 25 de dezembro, 
e 1º de janeiro de 2025. 
Em decorrência disso, 
o Decreto Municipal nº 
26.961/2023, de 27 de 
outubro de 2023, de au-
toria do prefeito Rodrigo 
Falsetti, dispõe sobre a 
suspensão do expediente 
de atendimento ao pú-
blico na Prefeitura e nas 
autarquias municipais 
durante os dias 24, 26, 27, 
30 e 31 de dezembro.

A partir desta quinta-feira, 19 de dezembro, Mogi 
Guaçu sedia 48ª Copa de Futebol de Base Futuros 
Craques (FC). A competição será disputada até o 
próximo domingo, 22 de dezembro, e reunirá 1.240 
atletas com idade entre 10 e 16 anos. O evento é or-
ganizado por Fabricio Constantini Eventos Esporti-
vos e tem apoio da Secretaria Municipal de Esporte 
e Lazer (SEL). Ao todo, 62 equipes participam da 
competição divididas em grupos nas categorias sub 
10, 11, 12, 13, 14, 15 e 16.

Na manhã desta quarta-feira, 18 de dezembro, o Teatro Dona Zenaide, em Jag-
uariúna, foi palco da solenidade de diplomação dos prefeitos, vice-prefeitos e ver-
eadores eleitos dos municípios de Jaguariúna, Pedreira e Santo Antônio de Posse. 
A cerimônia, conduzida pela juíza eleitoral Ana Paula Colabono Arias, contou com 
a participação do promotor de Justiça Eleitoral Sérgio Luís Caldas Spina.

Durante Assembleia Extraordinária realizada na 
terça-feira, 10 de dezembro, em sua sede na cidade 
de Amparo, representantes de 13 municípios, ele-
geram o Prefeito de Pedreira Fábio Polidoro, como 
novo Presidente do CISBRA – Consórcio Intermu-
nicipal de Saneamento Básico da Região do Circuito 
das Águas.

A Prefeitura segue 
com as obras de con-
strução do novo res-
ervatório de água no 
bairro Eleutério. Ini-
ciado no final de se-
tembro, o projeto – que 
incluiu a perfuração 
de um novo poço ar-
tesiano – está sendo 
executado pela empresa 
Pala Teixeira Ltda EPP 
com investimento de R$ 
340.000,00 provenien-
tes do Finisa (Financia-
mento à Infraestrutura 
e ao Saneamento) da 
Caixa Econômica Fed-
eral.

Prefeitos, vices e vereadores 
eleitos são diplomados em 
cerimônia solene no Teatro 

Dona Zenaide em Jaguariúna

Prefeito de Pedreira 
Fábio Polidoro foi eleito 
Presidente do CISBRA

Obra 
do novo 

reservatório 
de água de 
Eleutério 
avança 

para etapa 
final

Estudantes de 
Mogi Mirim 
mostram seu 
talento com 
apresentação 

do projeto 
‘Violinos do 

Futuro’

Feriado do 
Natal e de 
Ano Novo: 
confira o 

que abre e 
fecha em 

Mogi Guaçu
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Mogi Guaçu sedia 48ª 
Copa de Futebol de 

Base Futuros Craques
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O atleta pedreirense 
Jaazias M. V. Mallqui, via-
jou no último dia 14, para 
a cidade de Medellin na 
Colômbia, onde disputa o 
Campeonato Internacional 
que reúne equipes de toda 
América do Sul. Jaazias, 
que joga como goleiro, in-
tegra a equipe de Handebol 
do Guarani Futebol Clube.

Atleta de 
Pedreira 
disputa 

Campeonato 
Internacional 
de Handebol 

na 
Colômbia
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Advoga-
da, uma profissional de 25 anos 
cuja trajetória já é marcada por 
realizações notáveis e uma paixão 
contagiante por inovação e  empre-

endedorismo.

Tipos de Registro de Marca: 
Nominativa, Figurativa e Mista

Férias escolares: como 
cuidar da saúde mental das 

mães?

Registrar uma marca é 
um passo essencial para 
proteger a identidade de 
um negócio, produto ou 
serviço. No Brasil, o regis-
tro é realizado no Instituto 
Nacional da Propriedade 
Industrial (INPI), e a es-
colha do tipo de registro 
é uma das etapas mais 
importantes do processo. 
As marcas podem ser clas-
sificadas como nominati-
vas, figurativas ou mistas, 
dependendo de seus ele-
mentos distintivos.

Neste artigo, explicare-
mos cada uma dessas ca-
tegorias e suas aplicações 
no mercado.

1. Marca Nominativa
A marca nominativa é 

composta apenas por pa-
lavras, letras ou números, 
sem qualquer elemento 
gráfico ou estilização es-
pecífica. Nesse tipo de re-
gistro, o foco está no nome 
da marca e em sua pro-
núncia.

Características:
Protege exclusivamen-

te o nome, independen-
temente da fonte, cor ou 
estilo gráfico utilizado.

Permite ao titular utili-
zar o nome registrado em 
diferentes formatos e de-
signs, desde que a palavra 
ou conjunto de palavras 
permaneça o mesmo.

Exemplo:
“Amazon” registrado 

como nominativa protege 
o uso do nome “Amazon”, 
independentemente de 
como ele seja apresentado 
visualmente.

Vantagem:
A flexibilidade de apli-

cação é a principal vanta-
gem desse tipo de registro, 
já que o titular pode alte-
rar o logotipo ou design 
sem perder a proteção so-
bre o nome.

2. Marca Figurativa
A marca figurativa é 

composta apenas por ele-

mentos visuais, como sím-
bolos, desenhos, gráficos 
ou logotipos, sem conter 
palavras ou letras. Nesse 
caso, o que se registra é o 
design, que pode ser as-
sociado a um produto ou 
serviço.

Características:
Protege o desenho ou 

símbolo, independente de 
qualquer nome ou pala-
vra.

É ideal para empresas 
que utilizam logotipos 
icônicos que dispensam o 
uso de texto para identifi-
cação.

Exemplo:
A maçã da Apple (sem 

o nome “Apple” escrito) 
é um exemplo clássico de 
marca figurativa.

Vantagem:
Permite proteger sím-

bolos que se tornam uni-
versalmente reconhe-
cidos, mesmo sem um 
nome associado, como em 
produtos de design mini-
malista ou de luxo.

3. Marca Mista
A marca mista é uma 

combinação de elementos 
nominativos (palavras) e 
figurativos (desenhos ou 
logotipos). Esse é o tipo 
mais comum de registro, 
pois abrange tanto o nome 
quanto o design gráfico da 
marca.

Características:
Protege o nome em 

conjunto com o logotipo 
ou elemento visual regis-
trado.

As alterações signifi-
cativas no design ou no 
nome podem exigir um 
novo registro.

Exemplo:
A combinação do nome 

“Coca-Cola” com seu de-
sign curvilíneo e icônico 
é um exemplo de marca 
mista.

Vantagem:
Garante uma proteção 

mais ampla ao vincular o 
nome ao logotipo, evitan-

do que concorrentes utili-
zem elementos semelhan-
tes.

Como Escolher o Tipo 
de Registro?

A escolha do tipo de re-
gistro depende do objetivo 
da marca e de como ela 
será utilizada:

Priorize o nominativo 
se o nome da marca for o 
principal elemento distin-
tivo e você planeja usá-lo 
com diferentes designs.

Opte pelo figurativo se 
o foco for no símbolo ou 
desenho que representa a 
marca, sem necessidade 
de proteger um nome es-
pecífico.

Escolha o mista se a 
combinação entre o nome 
e o logotipo for essencial 
para a identidade visual 
do negócio.

Por Que Registrar Sua 
Marca?

O registro de marca é 
uma garantia de exclusi-
vidade, permitindo que 
o titular impeça terceiros 
de utilizarem elementos 
iguais ou semelhantes que 
possam causar confusão 
no mercado. Além disso, 
protege o investimen-
to feito na construção da 
identidade da marca e for-
talece a confiança de clien-
tes e parceiros.

Conclusão
Entender os diferentes 

tipos de registro de marca 
– nominativa, figurativa 
e mista – é fundamental 
para escolher a proteção 
adequada para o seu negó-
cio. Cada categoria ofere-
ce vantagens específicas, 
mas o mais importante 
é garantir que sua marca 
esteja registrada e prote-
gida legalmente. No com-
petitivo mercado atual, a 
proteção da propriedade 
intelectual é um investi-
mento indispensável para 
o sucesso e a longevidade 
de qualquer empreendi-
mento.

Sempre que recla-
mamos de algum pro-
duto ou serviço, pode 
ser que encontremos as 
mais diferentes respos-
tas. Criamos os maiores 
relatórios em nossas ca-
beças sobre os motivos 
que nos levaram a não 
aprovar o resultado de 
determinada ação ou 
mesmo do atendimento 
recebido.

No entanto, muitas 
vezes nos esquecemos 
de avaliar se quem nos 
atendeu foi realmen-
te treinado e capacita-
do para desempenhar 
aquela função, ou en-
tão, se esse profissional 
está sendo bem pago de 
acordo com o que a fun-
ção exige e merece.

Tanto os clientes 
quanto as empresas 
precisam entender que, 
para ter profissionais de 
qualidade, é preciso que 
eles sejam bem remu-
nerados. E não apenas 

isso: é necessário que 
tenham acesso a trei-
namentos, cursos e pa-
lestras que garantam os 
conhecimentos necessá-
rios para seu aperfeiço-
amento, para exercerem 
suas funções e, princi-
palmente, para atende-
rem bem.

O atendimento é algo 
vital para uma empresa. 
É mais que um “cartão 
de visitas”; afinal, se o 
cliente procura seu ne-
gócio, é porque já co-
nhece ou se interessa 
por um serviço ofere-
cido por sua empresa. 
Portanto, todos os fun-
cionários devem ser 
acolhedores e simpáti-
cos.

Nesta época de final 
de ano, há muitas com-
plicações, que alteram 
nossa rotina diversas 
vezes: ora somos clien-
tes, ora somos aten-
dentes. Esse é o ciclo de 
vida no mês de dezem-

bro. Se pensarmos des-
sa forma, observaremos 
que o treinamento da 
nossa equipe não pode 
ficar restrito apenas ao 
que ela faz sistematica-
mente, mas também ao 
que é necessário para a 
empresa.

Seja na hora de soli-
citar uma informação, 
pedir a alteração de 
um produto ou mesmo 
atender a uma ligação, 
por exemplo, é necessá-
rio ser cordial e presta-
tivo. Afinal, é a imagem 
da empresa que está em 
jogo. E, neste período 
natalino, nada melhor 
do que recepcionar o 
cliente com o nome da 
empresa, desejando 
“Feliz Natal” ou “Boas 
Festas”.

Quando passamos 
emoção e alegria, conta-
giamos o mundo e tudo 
isso trará grandes bene-
fícios. Pense nisso! Boa 
semana!

Natal com atendimento 
de excelência

Por Silmara Luz*

As férias escolares 
chegaram, trazendo 
alegria para as crianças, 
mas, para muitas mães, 
um misto de desafio e 
sobrecarga. A ausência 
da rotina escolar, som-
ada às demandas do lar 
e trabalho, frequente-
mente transforma esse 
período em uma fon-
te de estresse. Como 
equilibrar as exigências 
do dia a dia, garantir o 
bem-estar das crianças 
e preservar a saúde 
mental? Este texto ex-
plora estratégias para 
um período mais leve e 
equilibrado.

Durante as férias, a 
já presente “carga men-
tal invisível” se inten-
sifica. Além das tarefas 
cotidianas, recai sobre 
as mães a responsabi-
lidade de preencher o 
tempo das crianças com 
atividades divertidas, 
seguras e educativas. 
Sem planejamento ou 
apoio, a sensação de cul-
pa pelo tédio dos filhos 
pode levar ao desgaste 

emocional. A seguir es-
tratégias práticas para 
passar por esse período 
com mais leveza: 

P l a n e j a m e n t o 
Flexível: Estabelecer 
uma rotina básica com 
horários para brincadei-
ras, descanso e passeios 
cria previsibilidade para 
as crianças e libera mo-
mentos para as mães.

Atividades Autôno-
mas: Desenhos, jogos 
de tabuleiro ou filmes 
educativos são opções 
que entretêm as cri-
anças e oferecem pausas 
às mães.

Momentos de Au-
tocuidado: Um banho 
relaxante ou ler por al-
guns minutos são for-
mas simples de recarre-
gar as energias.

Rede de Apoio: 
Dividir responsabili-
dades com familiares 
ou amigos reduz a so-
brecarga. O envolvimen-
to do parceiro é essen-
cial.

Passeios ao Ar Livre: 
Parques e bibliotecas 
oferecem atividades 
acessíveis e ajudam 

mães e filhos a saírem 
da rotina doméstica.

Entreter as crianças 
não é tarefa exclusiva 
das mães. Promover a 
autonomia infantil e di-
vidir responsabilidades 
com outros familiares 
é essencial. Além disso, 
momentos de lazer para 
as mães são fundamen-
tais para um período 
mais saudável.

Com planejamen-
to, estratégias práticas 
e apoio, as férias po-
dem ser um período 
equilibrado para mães 
e filhos. Dividir tarefas, 
criar rotinas flexíveis e 
priorizar o autocuida-
do são passos cruciais 
para transformar esse 
momento em uma ex-
periência agradável e 
enriquecedora para toda 
a família. Afinal, uma 
mãe feliz e descansada é 
o alicerce para o bem-es-
tar da casa.

*Silmara Luz é tera-
peuta especializada em 
saúde emocional das 
mães e escritora do livro 
Mãe também é gente



320 de Dezembro de 2024 - Caderno a |

Da Redação

Incomodados com a 
degradação causada pelo 
descarte inadequado de 
garrafas PET no meio 
ambiente, três estudantes 
da Faculdade de Tecno-
logia do Estado (Fatec) 
Indaiatuba criaram uma 
proposta para reaprovei-
tamento de embalagens 
de materiais de limpeza. 
O Ecorreffill WLC prevê a 
instalação de máquinas de 
autoatendimento em lo-
jas e supermercados para 
venda de produtos como 
detergente, desinfetante e 
amaciante abastecidos em 
garrafas reutilizáveis.

A iniciativa dos alunos 
Camila Morais Ferreira, 
Lucas Alves Fernandes 
da Silva e Vagner da Silva 
de Carvalho está entre os 
20 melhores projetos de 
empreendedorismo clas-
sificados para o Acelera 
Inova CPS, programa in-
tensivo de aceleração da 
Assessoria de Inovação do 
Centro Paula Souza (CPS). 
No primeiro semestre de 
2025, os jovens receberão 

mentorias voltadas à cap-
tação de recursos finan-
ceiros. Trata-se da última 
etapa da Trilha de Empre-
endedorismo e Inovação 
do CPS, que também con-
ta com a Escola de Ino-
vadores e a Vitrine Inova 
CPS, onde os participan-
tes têm a oportunidade 
de desenvolver e validar 
seus modelos de negócios 
junto a possíveis clientes e 
investidores.

“A participação na tri-
lha da Inova CPS nos per-
mitiu expandir horizontes 
e adquirir conhecimento 
para transformar uma 
ideia em uma proposta de 
negócio concreta e com 
condições de se tornar um 
novo produto no merca-
do”, afirma Camila.

Mudança de cultura
A ideia surgiu duran-

te uma aula do curso su-
perior de tecnologia em 
Gestão Empresarial. Os 
jovens foram desafiados 
pela professora Barba-
ra Regina Lopes Costa a 
apresentar uma sugestão 
de startup. Moradora de 

Salto, uma das cidades 
cortadas pelo Rio Tietê, 
Camila conta que a polui-
ção por garrafas plásticas 
no rio tornou-se um gran-
de desafio para os mora-
dores locais que sofrem 
com enchentes constan-
tes.

“Em época de cheia, 
o acúmulo de plástico é 
enorme. Por isso pensa-
mos em uma maneira de 
contribuir para reverter 
esse quadro”, conta a es-
tudante. “Se hoje em dia 
os recursos tecnológicos 
avançam rapidamente e 
trazem grandes conquis-
tas para a população, por 
que ainda vivemos em um 
mundo arcaico em relação 
aos altos índices de polui-
ção?”, questiona.

A partir daí os jovens 
mobilizaram-se para con-
verter a tecnologia em um 
empreendimento de im-
pacto ambiental. “É um 
projeto com um diferen-
cial inovador que pode re-
presentar uma mudança 
de cultura definitiva na 
sociedade”, destaca a pro-
fessora Barbara.

Estudantes de Fatec 
propõem solução para 

reaproveitar embalagens 
plásticas

Projeto que pretende dar aulas de defesa pessoal a 
professores é aprovado na Alesp

Estado de SP abre diálogo com setor de Alimentação e 
deve rever aumento de ICMS

Da Redação

A Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo 
aprovou, nesta terça-fei-
ra (17), o Projeto de Lei 
que autoriza o Executivo 
a oferecer aulas de defesa 
pessoal e de gerenciamen-
to de crise a professores e 
funcionários da Educação 
paulista. Aprovada em 
Sessão Extraordinária, a 
proposta busca preparar 
esses profissionais para 
possíveis conflitos e vi-
olências.

“O aumento de casos 
enfrentados pelos profis-
sionais de educação nas 
escolas vem provocando 
pânico e trazendo insegu-
rança aos funcionários, 
pais e alunos da rede es-

tadual de ensino”, explica a 
deputada Fabiana Bolson-
aro (PL), na justificativa do 
PL 576/2023.

A autora da proposta 
defende que o treinamento 
de defesa pessoal e de ger-
enciamento de crises vão 
ajudar os profissionais a li-
dar com situações sensíveis 
no dia a dia da sala de aula. 
“São situações que requer-
em equilíbrio por parte 
dos gestores, professores 
e demais profissionais da 
escola para o gerenciamen-
to dessas crises com ações 
educativas, mas também 
preventivas”, afirma a par-
lamentar.

“A prática de aulas de 
defesa pessoal é uma me-
dida que busca assegurar 
a integridade física e emo-

cional dos educadores. O 
treinamento de gerenci-
amento de crise, por sua 
vez, abrangerá técnicas de 
comunicação não violen-
ta, mediação de conflitos, 
resolução de problemas e 
prevenção da violência”, 
completa Fabiana.

 
Bebidas alcoólicas
A Alesp aprovou outro 

projeto voltado à Pasta da 
Educação, o PL 546/2023, 
da deputada Marta Costa 
(PSD). A proposta busca 
proibir a comercialização, 
fornecimento e consumo 
de bebidas alcoólicas em 
instituições de ensino de 
São Paulo.

A norma, que busca 
enfrentar o problema do 
consumo de álcool pela 

juventude paulista, proíbe 
também a realização de 
festas open bar nas de-
pendências das institu-
ições de ensino, públicas 
ou privadas, no Estado. 
O texto abrange as áreas 
destinadas a moradias es-
tudantis, centros acadêmi-
cos, organizações atléti-
cas, grêmios estudantis e 
clubes de professores ou 
funcionários. O Projeto 
ainda prevê multa em caso 
de descumprimento da 
norma e destina o valor ar-
recadado a ações voltadas à 
prevenção do uso e abuso 
de álcool e outras drogas, 
no âmbito escolar.

A deputada Marta Cos-
ta apresenta, na justificati-
va do PL, uma série de estu-
dos que mostram os danos 

causados pelo consumo de 
álcool e o aumento do uso 
da substância por jovens. 
“O Projeto é legítimo e 
fundamental para garantir 
o melhor funcionamento 
das universidades do Es-
tado de São Paulo, bem 

como a proteção de jovens 
e adolescentes que nelas 
ingressam e estudam”, 
defende a parlamentar.

Os dois projetos de 
lei seguem, agora, para a 
sanção ou veto do gover-
nador do estado.

Da Redação

O Governo do Estado 
de São Paulo deu o pri-
meiro passo para negociar 
com o setor de Alimen-
tação e pode voltar atrás 
na extinção do benefício 
fiscal que eleva o Impos-
to sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços 
(ICMS) de 3,2% para 12%. 
A medida passaria a valer 
já a partir de 1º de janeiro 
de 2025. Em reuniões re-
alizadas na segunda-feira 
(16/12), interlocutores 
do governador Tarcísio 
Gomes de Freitas (Re-
publicanos) acolheram as 
argumentações da Feder-
ação de Hotéis, Restau-
rantes e Bares do Estado 
de São Paulo (Fhoresp), 
que tem alertado, não de 
hoje, sobre os impactos 
negativos do incremento 

tributário no setor.
O maior aliado da cat-

egoria no Palácio dos Ban-
deirantes, no momento, é 
Gilberto Kassab (PSD), 
que se mostrou disposto 
a defender a renovação 
do benefício fiscal, que 
teve início na gestão do 
governador Luiz Antônio 
Fleury Filho, em 1993, e 
consolidado no mandato 
de Mário Covas. Em au-
diência na sede do Exec-
utivo paulista, o secretário 
de Governo acolheu as 
argumentações da Fhore-
sp e prometeu interceder 
para que seja mantida a 
alíquota atual - de 3,2%.

Na oportunidade, o 
diretor-executivo da Fed-
eração, Edson Pinto, com-
partilhou com Kassab os 
impactos “catastróficos” 
para o segmento de Al-
imentação Fora do Lar, 

caso a tributação, sem o 
regime especial, suba para 
12%:

“Se isso acontecer, 
São Paulo será o esta-
do com a maior carga 
tributária do País. Além 
de afugentar novos in-
vestimentos, o repasse ao 
consumidor será imedia-
to. É o cliente, na ponta, 
quem vai acabar pagando 
a conta. Nosso setor, que 
representa mais de 500 
mil empresas em todo 
estado, tem pressa nesta 
pauta, que necessita da 
intervenção do governa-
dor (Tarcísio Gomes de 
Freitas). Corre-se o risco 
de portas baixarem e de 
postos de trabalho serem 
fechados”, alertou Edson.

 
Categoria unida
A reunião com o 

secretário de Estado de 

Governo, no Palácio dos 
Bandeirantes, ainda con-
tou com a participação 
de João Guimarães e de 
Marcos Tavares, da Fed-
eração Nacional das Em-
presas de Refeições Cole-
tivas (Fenerc); de Sylvio 
Lazzarini e de Cristiano 
Meles, da Fhoresp; do 
vereador de São Paulo 
e líder da categoria na 
Câmara, Rodrigo Goulart 
(PSD), e do vice-presiden-
te do Sindicato de Bares 
e Restaurantes de São 
Paulo (Sindresbar), Nei 
Feniar.

 
Secretaria da Fazenda
Além da audiência 

com Kassab, a linha de 
frente da Federação de 
Hotéis, Restaurantes e 
Bares de São Paulo tam-
bém teve, na segunda-fei-
ra (17/12), reunião com 

Samuel Kinoshita, que 
chefia a pasta da Fazenda 
e Planejamento - que está 
à frente do projeto de re-
modelação dos tributos 
paulistas. O secretário 
também demonstrou boa 
vontade com a categoria e 
abriu negociação quanto à 
possibilidade de renovar o 
regime especial de tribu-
tação em vigor há 31 anos 
em solo paulista.

 
Condenadas a serem 

“pequenas”
O Estado tem ventila-

do que o fim do benefício 
especial afetará somente 
quem opera no regime 
presumido ou lucro real, 
ou seja, aquelas que fatu-
ram acima de R$ 4,8 mil-
hões por ano. Os estabe-
lecimentos enquadrados 
no Simples Nacional, 
que, segundo o governo 

estadual, representam 
80% do universo de bares 
e restaurantes, estarão 
preservados - algo total-
mente divorciado da re-
alidade, segundo explica 
Lazzarini:

“Na realidade, é um 
tiro no pé. Levada tal 
medida a efeito, haverá 
enorme abismo entre as 
enquadradas no Simples 
Nacional e as demais, 
o que se constituirá em 
trava tributária ao cresci-
mento das pequenas e en-
colhimento, via redução 
da folha de pagamento. 
Logo, as empresas que um 
dia pretendiam crescer, 
não o farão, já que devem 
preferir ficar no Simples 
a ter que arcar com essa 
derrama de impostos 
maiores”, complementa 
o diretor de Relações In-
stitucionais da Fhoresp.

Com 500m² de terreno e 280m² de construção, esse imóvel é claramente
uma obra de arte. Na área térrea da casa possui uma sala para dois
ambientes, cozinha com cooktop, três suítes - sendo uma com closet, área
gourmet com painel de tv, churrasqueira e uma linda piscina. Além disso,
uma garagem para dois automóveis. No pavimento superior possui uma
área de convivência com um painel de TV e ao lado um espaçoso terraço
para você apreciar o céu em dias estrelados. Uma observação necessária é
que toda a casa está equipada com móveis planejados de alta qualidade.

Ficou interessado? Entre em contato conosco e visite esse lindo imóvel. 

CASA À VENDA - OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL!

imobiliariafernandez (19) 3867-1004
(19) 3867-1004

Conforto e sofisticação…
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De Itapira

A Prefeitura segue 
com as obras de cons-
trução do novo reserva-
tório de água no bair-
ro Eleutério. Iniciado 
no final de setembro, 
o projeto – que incluiu 
a perfuração de um 
novo poço artesiano 
– está sendo executa-

do pela empresa Pala 
Teixeira Ltda EPP com 
investimento de R$ 
340.000,00 provenien-
tes do Finisa (Financia-
mento à Infraestrutura 
e ao Saneamento) da 
Caixa Econômica Fede-
ral. 

A obra alcançou uma 
nova fase, com a con-
clusão da soldagem 

das chapas laterais, a 
instalação das escadas 
e guarda-corpo e a fi-
nalização da soldagem 
da tampa superior. A 
próxima e última etapa 
será a pintura interna e 
externa do reservatório. 
A previsão é que a obra 
seja concluída até o fi-
nal de dezembro.

O novo reservatório 

terá capacidade para ar-
mazenar 250.000 litros 
de água tratada, que ga-
rantirá o fornecimento 
de água com maior se-
gurança e regularidade 
para as aproximada-
mente 250 residências 
do bairro que são aten-
didas pelo SAAE (Servi-
ço Autônomo de Água e 
Esgotos) de Itapira.

De Amparo

Na terça-feira, 17 de 
dezembro, chegaram à 
Estação de Tratamento 
de Esgoto de Amparo to-
neladas de materiais de 
construção para a execu-
ção da maior obra de sa-
neamento da história do 
município. A iniciativa, 
realizada pelo Governo 
do Estado de São Paulo, 
por meio da SP ÁGUAS, 
em parceria com a Pre-
feitura da Estância de 
Amparo, visa ampliar 
e modernizar a rede de 
esgoto da cidade e seus 
distritos, garantindo 

maior qualidade de vida 
e cuidados com o meio 
ambiente.

O valor total da obra 
está estimado em mais 
de R$ 132 milhões, com 
a previsão de conclusão 
em 38 meses.

A ação envolve a ins-
talação de tubulações 
de última geração, fa-
bricadas com materiais 
de alta durabilidade e 
resistência, além de co-
nexões e outras peças 
essenciais para substi-
tuir ou ampliar a rede 
de esgoto existente em 
Amparo. Um dos pontos 
destacados nesta obra é 

a ausência de utilização 
de amianto ou qualquer 
produto derivado deste 
material, que é prejudi-
cial à saúde.

Com a construção e 
reforma do sistema de 
coleta, afastamento e 
tratamento de esgoto, a 
cidade de Amparo e seus 
distritos terão um siste-
ma eficiente de esgoto 
tratado, com destinação 
adequada e sem impac-
tos ambientais. A obra 
representa um grande 
avanço para o municí-
pio, refletindo o com-
promisso com o desen-
volvimento sustentável 

e o bem-estar da popu-
lação.

O prefeito Carlos Al-
berto Martins destacou 
a importância da obra 
para o futuro de Ampa-
ro. “Esta é uma obra his-
tórica para nossa cidade. 
Além de garantir um sa-
neamento adequado e 
tratar o esgoto de forma 
responsável, estamos 
cuidando da saúde da 
população e preservan-
do nosso meio ambien-
te. O Governo do Estado 
e a Prefeitura de Amparo 
estão trabalhando juntos 
para oferecer uma infra-
estrutura mais moderna 

e de qualidade, refletin-
do nosso compromisso 

com o bem-estar de to-
dos os cidadãos”, disse.

De Pedreira

Durante Assembleia 
Extraordinária reali-
zada na terça-feira, 10 
de dezembro, em sua 
sede na cidade de Am-
paro, representantes 
de 13 municípios, ele-
geram o Prefeito de Pe-
dreira Fábio Polidoro, 
como novo Presidente 
do CISBRA – Consór-
cio Intermunicipal de 
Saneamento Básico da 
Região do Circuito das 
Águas.

Pedreira passou a 
integrar o Consórcio, 
em 27 de dezembro de 
2022, após aprovação 
pela Câmara Municipal 
do Projeto de Lei Nº 
4257. “Dentre os obje-
tivos do Cisbra, está a 
necessidade de solucio-

nar problemas comuns 
às cidades, como asse-
gurar a gestão e dispo-
sição final dos resíduos 
sólidos urbanos. Tam-
bém atua na operacio-
nalização da mudança 
de um sistema de gestão 
linear para um sistema 
de gestão circular, pro-
movendo sustentabili-
dade, inclusão social, 
economia e preservação 
a partir da mudança de 
paradigmas”, destacou 
na ocasião o Prefeito de 
Pedreira.

O consórcio pratica a 
máxima “pensar global-
mente, agir localmen-
te”. A equipe do CISBRA 
destaca que, “a institui-
ção de cooperação entre 
municípios viabiliza a 
execução satisfatória de 
políticas públicas que 

transcendem a escala 
municipal. No âmbi-
to da gestão associada, 
permitimos que mu-
nicípios se articulem, 
com capacidade de pla-
nejar, regular, fiscalizar 
e prestar diretamente 
ou delegar e contratar 
conjuntamente serviços 
públicos de sua compe-
tência. Trazer mais mu-
nicípios ao consórcio é 
fundamental para am-
pliar a execução dessa 
agenda sustentável”.

O Cisbra é forma-
do pelos municípios 
de Amparo, Águas de 
Lindóia, Lindóia, Mon-
te Alegre do Sul, Mo-
rungaba, Pedra Bela, 
Pedreira, Pinhalzinho, 
Serra Negra, Socorro, 
Toledo-MG, Tuiuti e 
Vargem.

Obra do novo reservatório de 
água de Eleutério avança para 

etapa final

Prefeitura de Amparo recebe equipamentos para 
maior obra de saneamento da história da cidade

Prefeito de Pedreira Fábio Polidoro foi eleito 
Presidente do CISBRA

Prefeitos, vices e vereadores eleitos são diplomados 
em cerimônia solene no Teatro Dona Zenaide

De Jaguariúna

Na manhã desta quar-
ta-feira, 18 de dezembro, 
o Teatro Dona Zenaide, 
em Jaguariúna, foi palco 
da solenidade de diplo-
mação dos prefeitos, 
vice-prefeitos e ver-
eadores eleitos dos mu-
nicípios de Jaguariúna, 
Pedreira e Santo Antônio 

de Posse.
A cerimônia, con-

duzida pela juíza eleito-
ral Ana Paula Colabono 
Arias, contou com a par-
ticipação do promotor 
de Justiça Eleitoral Sér-
gio Luís Caldas Spina. O 
evento marcou a oficial-
ização dos mandatos para 
os representantes escol-
hidos nas urnas, em um 

momento que simboliza a 
transição democrática e o 
início dos trabalhos para 
o novo ciclo legislativo e 
executivo.

Além dos eleitos, a 
solenidade reuniu auto-
ridades regionais e famil-
iares, reforçando o clima 
de celebração e compro-
misso cívico.

A diplomação é o ato 

que confere aos eleitos o 
direito de assumir seus 
cargos em 1º de janei-
ro de 2025, encerrando 
formalmente o processo 
eleitoral. As novas lider-
anças agora se preparam 
para enfrentar os desafios 
de suas gestões, com o 
compromisso de atender 
às demandas das comuni-
dades que representam.
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De Amparo

Desde dezembro de 
2023, o município de 

Amparo, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social 
e Cidadania e do Depar-

tamento de Direitos Hu-
manos e Inclusão Social, 
integra a Comissão Na-
cional Intergestores da 
Política LGBTQIAPN+ 
(CNIP-LGBTQIAP+), 
instituida pelo Minis-
tério dos Direitos Hu-
manos e da Cidadania 
(MDHC).

A comissão, coorde-
nada pela Secretaria Na-
cional dos Direitos das 
Pessoas LGBTQIAPN+ 
(SLGBTQIAP+), tem 
como objetivo promover 
e garantir os direitos da 
população LGBTQIAP+ 
em todo o Brasil, além 
de servir como um es-
paço de diálogo entre as 
esferas de governo.

Recentemente, re-
presentantes de Am-
paro participaram de 
um importante encon-
tro da CNIP na sede do 
MDHC, em Brasília, 
com gestores de diver-
sos estados. O evento foi 
uma oportunidade para 
compartilhar as ações 
e os avanços da política 
LGBTQIAPN+ no muni-
cípio e reforçar o com-
promisso com a defesa 
e promoção dos direitos 
humanos.

Matheus Fructuoso, 
Diretor do Departamen-
to de Direitos Humanos 
e Inclusão Social, desta-
cou as principais ações 
da cidade, como a criação 

do Conselho Municipal 
de Defesa dos Direitos 
Humanos, a convocação 
da primeira Conferência 
LGBTQIAPN+ para 26 
de abril de 2025 e a re-
alização anual das Para-
das LGBTQIAPN+, com 
total apoio da Secretaria 
de Assistência Social. 
Além disso, a cidade 
também está planejando 
um censo específico para 
a população LGBTQIA+, 
a ser realizado em 2025.

“Esse espaço de re-
presentatividade é fun-
damental para a cidade 
de Amparo, pois nos 
permite contribuir ativa-
mente na construção da 
Política Nacional volta-

da para os diversos seg-
mentos da diversidade e 
fortalecer a parceria com 
o Governo Federal”, afir-
mou Matheus.

Amparo também 
obteve a aprovação da 
documentação necessá-
ria e receberá apoio do 
EquipaDH+, programa 
do Governo Federal que 
oferece a destinação de 
itens de infraestrutura 
e modernização, de in-
formática e eletroele-
trônicos, veículos auto-
motivos e outros para a 
equipagem de Conselhos 
de Direitos e órgãos de 
Promoção, Proteção e 
Defesa dos Direitos Hu-
manos.

Amparo participa de reunião da Comissão Nacional 
Intergestores da Política LGBTQIAP+ do Ministério dos 

Direitos Humanos e Cidadania

Santo Antônio de Posse conquista Selo de Ouro de 
Excelência em Atendimento do Sebrae

DPBEA encerra o ano com balanço das ações de 
proteção e bem-estar animal em Itapira

A unidade de atendi-
mento do Sebrae Aqui de 
Santo Antônio de Posse, re-

cebeu na última terça-feira, 
17 de dezembro, o Selo 
Ouro de Referência em 

Atendimento 2024, do 
Serviço Brasileiro de Apo-
io às Micro e Pequenas 
Empresas (Sebrae), em 
cerimônia promovida 
na Fundação Escola de 
Comércio Alvares Pentea-
do na cidade de São Pau-
lo, com a participação da 
agente do Sebrae Aqui do 
município, Jessica Alves 
dos Santos.

O prêmio visa recon-
hecer a excelência no 
atendimento e o impac-
to positivo das unidades 
na transformação dos 
pequenos negócios, a par-
tir de sete pilares de aval-
iação, são eles – qualidade 

no atendimento remoto, 
gestão, oferta e realização 
de soluções, ambiente de 
negócios, infraestrutura, 
presença digital e, por fim, 
cobertura e produtividade.

“Quero  expressar 
minha profunda gratidão 
ao Escritório Regional do 
Sebrae em Campinas, que 
recebeu doze selos nas 
categorias bronze, prata e 
ouro, pelo suporte e parce-
ria essencial ao longo dessa 
jornada. Um agradecimen-
to especial ao meu gestor, 
Robson, por seu trabalho 
exemplar e por possibilitar 
que essa conquista se tor-
nasse realidade. Sua lider-

ança foi fundamental para 
alcançarmos este reconhe-
cimento tão significativo”, 
comentou Jessica.

“Aproveito também 
para parabenizar meus 
colegas dos demais postos 
do Sebrae Aqui pela con-
quista. Vocês são profis-
sionais excepcionais, cuja 
dedicação e competência 
inspiram e fortalecem toda 
a nossa rede. Essa vitória 
é de todos nós e reflete o 
reconhecimento do nosso 
esforço coletivo em ofere-
cer um atendimento de 
excelência. Muito obrigada 
a todos que fizeram parte 
dessa trajetória”, concluiu.

A unidade de atendi-
mento do Sebrae Aqui de 
Santo Antônio de Posse foi 
inaugurada há dois anos, 
em setembro de 2022, 
para auxiliar as micro e 
pequenas empresas da 
cidade e também todas 
as pessoas que desejam 
empreender. Desde sua 
inauguração, já foram real-
izados mais de 1.220 aten-
dimentos, entre pessoas 
físicas e jurídicas. O posto 
de atendimento fica local-
izado na Rua Doutor Jorge 
Tibiriçá, 955 – Centro. O 
horário de atendimento 
é de segunda a sexta, das 
08h às 17h.

De Itapira

A Divisão de Proteção 
e Bem-Estar Animal (DP-
BEA), órgão vinculado à 
Secretaria Municipal de Ag-
ricultura e Meio Ambiente 
(SAMA), apresentou o bal-
anço das ações realizadas 
ao longo do ano em Itapira. 
O órgão atua na proteção 
e preservação de animais 
da fauna silvestre, nativa, 
migratória, doméstica e ex-
ótica, por meio de resgates, 

fiscalização e apuração de 
denúncias. As atividades 
incluem o atendimento a 
denúncias de maus-tratos 
e crimes ambientais, con-
forme previsto pela Lei 
Federal nº 9.605/98.

Entre janeiro e 16 de 
dezembro deste ano foram 
contabilizados 19 autos 
de infração, 101 atendi-
mentos veterinários, 577 
castrações de cães e ga-
tos no Castramóvel, 386 
denúncias apuradas, 100 

notificações, 36 animais de 
pequeno porte resgatados 
e 31 cavalos resgatados 
ou apreendidos. O setor é 
composto pelos técnicos 
Laura Henrique Gervazoni, 
Gabriel da Rocha Carvalho, 
Maria de Lourdes Guerra, 
Ariadne Alvarenga e Lucas 
Hamagutti. 

Além das atividades 
operacionais, a DPBEA 
também realizou ações 
educativas sobre a posse re-
sponsável de animais. Em 

dezembro, as atividades es-
tão associadas à campanha 
“Dezembro Verde”, voltada 
à conscientização sobre o 
abandono de animais. O 
mês foi escolhido devido 
ao aumento dos casos de 
abandono nesta época do 
ano, relacionado às festas e 
às mudanças de rotina. 

Abandono ou maus-tra-
tos a animais são crimes 
previstos em legislações 
federal e municipal, com 
penalidades aplicáveis. 

Para realizar denúncias, a 
população pode acessar o 
site da Prefeitura de Itapi-
ra (www.itapira.sp.gov.br) 
e clicar no ícone Patrulha 
Ambiental. 

Nos casos de animais 
domésticos (como cães, ga-
tos, equinos e outros), são 
considerados maus-tratos: 
abandonar; não oferecer 
assistência médica-veter-
inária; não oferecer uma al-
imentação adequada e água 
à vontade; agressões físicas; 

manter o animal preso a 
correntes ou cordas; deixar 
o animal exposto ao sol por 
longos períodos de tempo; 
manter o animal em locais 
não-arejados (sem venti-
lação ou entrada de luz); 
manter os pets em lugares 
anti-higiênicos; abandonar; 
submeter o animal a tarefas 
exaustivas ou além de suas 
forças; e usar animais em 
espetáculos que possam 
submetê-los a pânico ou 
estresse.

Na Sede Projeto 
Criança Feliz – Asso-
ciação Pró Vida, de 
Santo Antonio de Pos-
se, foi realizada a en-
trega de 101 kits es-
colares, resultado do 
Projeto de Extensão 
Universitária “Criança 
na Escola”, conduzi-
do por estudantes do 
curso de Arquitetura 
e Urbanismo do Cen-
tro Universitário Ad-
ventista de São Paulo 
(UNASP), campus En-
genheiro Coelho.

Desenvolvido entre 
outubro e novembro de 
2024, o projeto envol-

veu cerca de 40 alunos 
dos 6º e 8º semestres, 
sob a coordenação da 
Profa. Dra. Jéssica de 
Almeida Polito. A pro-
posta surgiu do obje-
tivo de unir a prática 
acadêmica ao impacto 
social, explorando o 
papel transformador 
da Arquitetura e Urba-
nismo no contexto co-
munitário.

O projeto iniciou 
com a ideia de estimu-
lar a criatividade e o 
aprendizado contínuo 
das crianças, resultan-
do na produção de ca-
dernos escolares e um 

caderno de atividades 
lúdico e interativo. 
Este material abordou 
conceitos básicos de 
arquitetura, histórias e 
personagens relevantes 
da profissão. Com a ar-
recadação de materiais 
escolares adicionais, 
foi possível montar kits 
completos para aten-
der diferentes faixas 
etárias.

Durante a cerimônia 
de entrega, que ocor-
reu em parceria com o 
Projeto Criança Feliz 
da Associação Pró-Vi-
da, cerca de 100 crian-
ças receberam os kits, 

que serão úteis para o 
próximo ano letivo. A 
iniciativa reforçou a 
importância da educa-
ção, mostrando que pe-
quenos atos de solida-
riedade podem inspirar 
sonhos e transformar 
realidades.

O Projeto de Exten-
são “Criança na Escola” 
demonstrou como o co-
nhecimento acadêmico 
pode ser aplicado para 
gerar impacto social, 
promovendo uma ex-
periência enriquecedo-
ra tanto para os estu-
dantes quanto para as 
crianças beneficiadas.

Projeto de Extensão Universitária “Criança na Escola” 
Entrega Kits Escolares em Santo Antônio de Posse
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De Mogi Mirim

Uma apresentação 
de gala. Assim pode ser 
definida a performance 
dos alunos na apresen-
tação de encerramen-
to das aulas do projeto 
“Violinos do Futuro”, 
que aconteceu no final 
da tarde desta segunda-
-feira (16). A iniciativa é 
fruto de uma parceria da 
Prefeitura de Mogi Mi-
rim, por meio da Secre-
taria de Educação, com 
a Lyra Mojimiriana, e 
foi aplicada no período 
de agosto a dezembro 
de 2024 a 100 alunos 
do Ensino Fundamental 
I da Emeb (Escola Mu-
nicipal de Educação Bá-
sica) ‘Professor Geraldo 
Philomeno’ que partici-
pam do Projeto SER no 
contraturno escolar.

Os alunos foram di-
vididos em quatro tur-
mas, sendo que cada 
uma teve duas horas 
de aula por semana. As 

aulas foram aplicadas 
às segundas (13h00 às 
15h00 e das 15h00 às 
17h00), quartas (8h00 
às 10h00) e sextas-fei-
ras (8h00 às 10h00). O 
ensino foi ministrado 
pelo professor Mateus 
Henrique Vita e pela 
monitora Beatriz So-
botka Moraes, ambos 
formados em projetos 
da Lyra. Os recursos 
para essa finalidade, 
tanto para compra dos 
violinos, quanto para 
a formação, vieram de 
emenda impositiva da 
Câmara Municipal.

Na segunda-feira, 
diante de pais e familia-
res, além de professores 
e funcionários da esco-
la, os alunos apresenta-
ram uma mescla de can-
ções natalinas e músicas 
de temas infantis. “Essa 
é a vocação da Lyra, de 
difundir a música, de 
ensinar para crianças, 
jovens e adultos, numa 
união de forças com a 

Prefeitura”, destacou o 
maestro Carlos Lima, 
presente na apresenta-
ção. Para 2025, Lima 
espera por novos recur-
sos para expandir o pro-
jeto para outras escolas.

Ao firmar a parceria 
com a instituição para 
levar o ensino de violino 
para a rede pública, a 
Secretaria de Educação 
teve como meta a difu-
são e enriquecimento 
cultural da comunidade 
escolar, desenvolvimen-
to da percepção musical 
com a identificação de 
diferentes notas, ritmos 
e nuances musicais e o 
aumento de habilidades 
motoras e a concentra-
ção.

Com isso, permitiu 
que os alunos experi-
mentassem padrões 
musicais por meio da 
prática instrumental 
individual e em conjun-
to, ao harmonizar e ex-
plorar diferentes estilos 
musicais.

Estudantes mostram seu 
talento com apresentação do 
projeto ‘Violinos do Futuro’
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De Itapira

A Secretaria Mu-
nicipal de Saúde – 
através da Vigilância 
Epidemiológica, con-
firmou no boletim 
desta terça-feira, 17, 
mais três óbitos cau-
sados pela dengue no 
município. Todos já 
constavam no boletim 
como “em investiga-
ção”.

As vítimas são uma 
mulher de 76 anos 
que faleceu no dia 21 
de maio no Hospital 
Municipal e tinha hi-
pertensão e DPOC; 
um homem de 58 anos 
que faleceu no Hospi-
tal Municipal dia 4 de 
junho e tinha diabe-
tes, hipertensão, obe-
sidade e DPOC; e uma 
mulher de 76 anos 
que faleceu no dia 10 

de junho no Hospital 
Municipal e tinha hi-
pertensão.

Com as confirma-
ções, o número total 
de óbitos causados 
pela epidemia de den-
gue em 2024 chegou a 
cinco. Mais três mor-
tes suspeitas seguem 
sendo investigadas.

No boletim dessa 
semana foi confirma-
do mais um caso po-

sitivo da doença, mas 
trata-se de um impor-
tado de Limeira (SP). 
Há mais quatro sus-
peitos que aguardam 
resultados de exames.

O boletim detalha-
do com os bairros/
cidades onde ocorre-
ram as contaminações 
está disponível no site 
www. i tapira .sp .gov .
br no ícone “Boletins 
Epidemiológicos”.

De Pedreira

O Município de Pe-
dreira compareceu na 
quinta-feira, 12 de de-
zembro, no Palácio dos 

Bandeirantes – São 
Paulo, para a Premiação 
do Ranking do “Municí-
pio Agro” para mais de 
100 municípios – Ciclo 
2023-2024. Contando 

com a presença do Go-
vernador, Tarcísio de 
Freitas, do Secretário de 
Agricultura e Abasteci-
mento do Estado, Gui-
lherme Piai e do Diretor 
da CATI Regional de 
Guaratinguetá, Osmar 
Felipe Junior. 

Pedreira, representa-
da pelo Prefeito Fábio 
Polidoro, pelo Presi-
dente da Câmara Muni-
cipal, José Luis Nieri e 
pelo Secretário de Agri-
cultura, Abastecimento 
e Meio Ambiente, Lu-
ciano Dalto Godoi, con-
quistou o 4° lugar entre 
117 municípios, rece-
bendo um prêmio no 
valor de R$ 70 mil reais, 
que serão direcionadas 
para as ações de incen-

tivo ao setor agrícola do 
Município.

O Programa “Muni-
cípio Agro – Cidadania 
no Campo” tem como 
objetivo fomentar e 
apoiar a implementação 
de planos de desenvol-
vimento agropecuário 
e agroindustrial no Es-
tado de São Paulo. Já 
o “Município Agro – 
Ranking Paulista” busca 
incentivar, por meio de 
ferramentas técnicas, 
o desenvolvimento e a 
execução de políticas 
públicas voltadas ao se-
tor agropecuário. Am-
bos os programas são 
coordenados pela Se-
cretaria de Agricultura 
e Abastecimento do Es-
tado de São Paulo (SAA) 

em colaboração com as 
prefeituras participan-
tes. 

O Prefeito Fábio Po-
lidoro enfatiza a im-
portância do prêmio 
como um marco para a 
área rural do município. 
“Este prêmio simboliza 
o fim de um período de 
invisibilidade da nos-
sa área rural. Por mui-
to tempo, o campo foi 
percebido como um es-
paço distante e carente 
de atenção. Hoje, este 
reconhecimento prova 
que o setor rural é es-
sencial, vivo e repleto 
de potencial. Com este 
recurso, reafirmamos 
nosso compromisso de 
incentivar o desenvol-
vimento sustentável, 

valorizando as pessoas 
que vivem e trabalham 
no campo, assim como a 
preservação ambiental. 
O prêmio é o resultado 
do esforço coletivo, da 
união de forças e da de-
terminação de transfor-
mar nossa área rural em 
referência de progresso 
e modernidade”, desta-
cou. 

“A Secretaria de Agri-
cultura agradece sin-
ceramente a todas as 
demais secretarias e 
entidades que colabora-
ram no levantamento de 
informações destinadas 
ao setor agrícola” res-
saltou o Secretário de 
Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente 
Luciano Dalto Godoi.

Saúde confirma mais três óbitos causados pela Dengue 
em Itapira

Pedreira conquista 4° lugar na premiação do Ranking 
“Município Agro” do Governo Estadual, entre os 117 

municípios do Estado

De Mogi Guaçu
 
11 atletas da equipe 

de base do atletismo de 
Mogi Guaçu disputaram 
a final do Pró Atletismo, 
competição organizada 
pelo Governo do Estado de 
São Paulo. A competição 
aconteceu nos dias 18 e 19 
de dezembro, em Pereira 
Barreto, cidade localizada 
na região de Araçatuba. O 
Pró Atletismo é um evento 
direcionado para atletas 
com idade entre 11 e 16 
anos, sendo dividido em 
três categorias: 11/12, 13/14 
e 15/16 anos.

O Pró-Atletismo tem 
por finalidade incentivar 
a prática do atletismo no 
Estado de São Paulo e fa-
vorecer a descoberta de no-
vos talentos para o esporte, 
valorizando a frequência 
e, consequentemente, o 
aproveitamento escolar 
dos estudantes do Ensino 
Fundamental e Médio por 
meio da prática do esporte.

Para classificar-se para 
a final, os competidores 
têm que passar por sele-
tivas que são realizadas 
de acordo com a região 
esportiva de cada cidade, 
como Campinas, Araçatu-

ba, Presidente Prudente, 
Bauru, Vale do Ribeira, 
Vale do Paraíba, Baixada 
Santista, Bauru, Ribeirão 
Preto, entre outras.

“Disputam a fase final 
do Estado, somente os 
campeões de cada região 
dentro de suas respectivas 
provas. No nosso caso, 
pertencemos a região de 
Campinas”, explicou o 
técnico da equipe, Simão 
Pedro Alves Pêgo.

 Competição
Na manhã desta 

terça-feira, 17 de dezembro, 
Simão Pêgo juntamente 

com o assistente técnico, 
Rodolfo Henrique Correa, 
e os 11 atletas viajaram para 
o evento. A competição foi 
disputada na pista de at-
letismo da Sede Poliesport-
iva, em Pereira Barreto.

 São três categorias
11/12 anos
Pedro Peterson Fortu-

nato – salto em altura
Lucas Oliveira Costa – 

800 metros rasos
13/14 anos
Dalila Vitória de Car-

valho – salto em distância 
e 75 metros rasos

Noemi Freitas Santos 
– salto em altura

Otávio Henrique Cas-
tro – salto em altura e ar-
remesso do peso

Vinícius Nenati de 
Souza – 75 metros rasos e 
4x100 metros

Vitor Samuel Soares 
– salto em altura e 4x100 
metros

Eduardo Miguel do 
Prado – 4x100 metros

Jonatas dos Santos – 
4x100 metros

15/16 anos
Kainã Passarelo – 100 

metros e 400 metros rasos
Jéssica Pereira dos 

Santos – 1.500 metros 
rasos 

Elenco
A equipe faz par-

te do projeto Formando 
Campeões da Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL). O projeto faz 
parte do programa da Lei 
Paulista de Incentivo ao 
Esporte e conta com o pa-
trocínio da empresa Malhe.

Nesta segunda-feira, 16 
de dezembro, os 11 atletas 
receberam da patrocinado-
ra novos kits de uniformes 
contendo camiseta regata, 
shorts, agasalho (blusa e 
calça) e tênis para com-
petição e ainda camiseta e 
shorts para treinamento.

11 guaçuanos participam da final do Pró Atletismo do 
Estado de São Paulo
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De Amparo

O Fim de Ano em 
Amparo, da Prefeitura, 
por meio da Secretaria de 
Cultura e Turismo trará 
para o Centro Histórico, 
atrações musicais da ci-
dade, que movimentarão 
as noites, a partir das 
20 horas, no Palco Hugo 
Baradel.

O pagode abre os even-
tos, na quinta-feira, 26, 

com o Vibe A3. O grupo, 
já esteve no Carnaval de 
Amparo, Festival de In-
verno e fecha a temporada 
com mais uma apresen-
tação para quem gosta do 
samba ao pagode.

Na sexta-feira, 27, 
música sertaneja dá o tom, 
com Germano e Giovany. 
A dupla, que abriu o show 
de João Bosco e Vinicius, 
em julho, aqui em Ampa-
ro, está de volta para a 

última apresentação na 
cidade, em 2.024.

No sábado, 28, a ban-
da de pop rock Go Up se 
apresenta. Referência no 
estilo na região, o quarte-
to é um dos mais requis-
itados nas casas noturnas 
e bares.

Fe c h a nd o  a  pr o -
gramação, no domingo, 
29, o Tempo Livre Rock 
Cover é a atração, com 
clássicos do rock interna-

cional e nacional.
Na Pádua Salles, a 

Praça de Alimentação, o 
Artesanato, que já estão 
na programação de Natal, 
continuarão até o dia 29.

O amparense e o turis-
ta também poderão visitar 
a Casa do Papai Noel, que 
ficará aberta à visitação. 
A Pinacoteca e Centro de 
Informações Turísticas 
também continuam com 
a recepção.

Programação do Natal é estendida até o dia 
29 de dezembro

De Itapira

A Secretaria Municipal 
de Educação recebeu nesta 
segunda-feira, 16, a doação 
de pouco mais de 19 mil 
itens de materiais escola-
res do Laboratório Cristá-
lia. Assim como em anos 
anteriores, a empresa en-
tregou cadernos, lápis de 
cor, canetas hidrocor, ré-

gua, papel sulfite, tesoura, 
cartolina, cola, apontador, 
borracha, canetas esfero-
gráficas e lápis preto.

As analistas de comuni-
cação do Cristália, Karen 
Cristina Zanco Augusto e 
Daniella Donegá, repre-
sentaram o laboratório no 
ato de entrega realizado no 
período da tarde ao vice-
-prefeito Mário da Fonseca 

e à secretária de Educação 
Regina de Santana Lago 
Gracini. “Agradecemos 
ao Cristália por mais um 
ano de parceria em prol da 
Educação de nossas crian-
ças. São materiais que 
contribuem muito para as 
atividades do dia a dia de 
nossas escolas”, declarou o 
vice-prefeito.

Conforme explicou Re-

gina Gracini, a secretaria já 
havia dado início à aquisi-
ção dos materiais escolares 
que irão compor o kit que 
será entregue aos alunos 
no início do próximo ano 
letivo e os itens doados 
pelo Cristália serão dividi-
dos entre todas as unida-
des escolares para ficarem 
de apoio aos alunos e para 
as atividades coletivas.

Educação recebe doação de materiais escolares do 
Cristália
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De Mogi Mirim

Na última sexta-fei-
ra, dia 13 de dezembro, 
a Prefeitura de Mogi Mi-
rim, por meio da Secreta-
ria de Agricultura, subiu 
ao pódio e conquistou 
o segundo lugar geral 
do Programa Município 
Agro - Cidadania no Cam-
po, o maior programa 
agrícola do Estado de São 
Paulo, que envolve os 645 
municípios paulistas. So-
mente 117 cidades foram 
premiadas, dentre as 551 
participantes, e Mogi Mi-
rim ficou a apenas 0,26 
ponto atrás do primeiro 
colocado.

Com a classificação, o 
Secretário de Agricultura 

de Mogi Mirim, Oberdan 
Quaglio Alves, recebeu 
das mãos do Governador 
do Estado, Tarcísio de 
Freitas, e do Secretário 
de Agricultura e Abaste-
cimento do Estado, Gui-
lherme Piai, a premiação 
no valor de R$ 150 mil, 
a ser destinada para as 
atividades de fomento à 
agricultura pelo municí-
pio.

O Programa Municí-
pio Agro - Cidadania no 
Campo, teve, neste ciclo, 
a gerente da Secretaria 
de Agricultura de Mogi 
Mirim, Tanyra Amaral, 
como interlocutora, com 
a supervisão e orienta-
ção do secretário Ober-
dan Quaglio, a qual de-

senvolveu os mais de 50 
relatórios do programa, 
pautados nas diretrizes 
estaduais para a realiza-
ção das tarefas avaliadas 
e auditadas pelo Governo 
do Estado.

Esta foi a maior clas-
sificação do município 
desde quando o progra-
ma foi lançado pelo Es-
tado e, pelo terceiro ano 
consecutivo, Mogi Mi-
rim obteve a certificação 
Município Agro, a qual, 
até então, não havia sido 
conferida à cidade.

Na oportunidade da 
premiação, o secretário 
de Agricultura e Abaste-
cimento do Estado de São 
Paulo, Guilherme Piai, 
enfatizou que “este pro-

grama é uma joia rara da 
Secretaria, que premia os 
municípios que têm boas 
práticas referentes ao 
agronegócio”.

Além do prêmio em 
dinheiro, também foi 
entregue ao município a 
medalha de premiação do 
Ranking Paulista. Na tar-
de desta terça-feira (17), o 
prefeito Paulo Silva rece-
beu a medalha das mãos 
de Oberdan Quaglio e 
da gerente Tanyra Ama-
ral. Estiveram presentes 
neste ano a secretária de 
Relações Institucionais, 
Maria Helena Scudeler 
de Barros; e o diretor 
da CATI regional, Diego 
Barrozo, do Governo do 
Estado de São Paulo.

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim finalizou mais 
uma etapa de melhorias 
viárias na rua Sebastião 
Milano Sobrinho, prin-
cipal via de acesso aos 
bairros Jardim Planalto 
e Residencial Floresta, na 
Zona Sul.

Sob a coordenação 

da Secretaria de Obras, 
nesta fase, as equipes 
trabalharam no trecho 
localizado entre a ponte 
(Mogi-Itapira) e a Emeb 
(Escola Municipal de 
Educação Básica) Pref. 
Adib Chaib.

No local, os serviços 
contemplaram a correção 
da via através da insta-
lação de guias e sarjetas, 

bem como no alarga-
mento da via e a constru-
ção de calçada. Também 
houve a demarcação da 
ciclofaixa, além da sinali-
zação de solo definindo a 
divisão da via com dupla 
direção, e a instalação de 
placas de sinalização.

Recentemente, a Ad-
ministração Municipal 
concluiu a 1ª fase dos ser-

viços, quando recapeou, 
sinalizou e instalou novas 
calçadas e luminárias na 
via, a partir da Rodovia 
Franco Montoro. “É uma 
obra aguardada há tem-
pos pelos moradores da 
região. As obras propor-
cionam mais segurança 
no local, beneficiando 
toda a população”, expli-
cou o prefeito Paulo Silva.

De Mogi Guaçu
 
Entre os dias 24 de 

dezembro e 3 de janei-
ro de 2025, a Prefeitura 
e autarquias municipais 
estarão de recesso e não 
haverá atendimento ao 
público durante esse pe-
ríodo. Em decorrência 
disso, o Departamento 
de Iluminação Pública 
de Mogi Guaçu informa 
que os pedidos dos ser-
viços de manutenção de 
iluminação da cidade 

deverão ser realizados 
exclusivamente pelo call 
center do Consórcio In-
termunicipal para o De-
senvolvimento Susten-
tável (Condesu).

O número disponível 
é o 0800 770 567 e os ho-
rários mudam por conta 
das datas festivas. É im-
portante ressaltar para 
a população que, após 
a abertura da pedido, 
a empresa responsável 
pela manutenção na ci-
dade tem de três a cinco 

dias para executar o ser-
viço. Além disso, duran-
te os dias 24, 25 e 31 de 
dezembro e 1º de janeiro 
de 2025, a Condesu não 
terá expediente por con-
ta dos feriados de Natal 
e Ano Novo, assim como 
no final de semana dos 
dias 4 e 5 de janeiro. O 
atendimento volta ao 
normal na segunda-fei-
ra, dia 6 de janeiro.

 
Horários do call cen-

ter

Dias 23/12 - 8h às 17h
Dias 24 e 25/12 - não 

haverá expediente
Dias 26, 27, 30/12 - 

8h às 17h
Dias 31/12 e 

01/01/2025 - não have-
rá expediente

Dias 02/01 - 12h às 
18h

Dias 03/01 - 8h às 
18h

Dias 04/01 e 05/01- 
não haverá expediente

Dia 06/01- atendi-
mento das 8h às 17h

De Mogi Guaçu
 
A celebração dos fe-

riados de Natal e de Ano 
Novo acontecerão nas 
próximas duas quartas-
-feiras, 25 de dezembro, 
e 1º de janeiro de 2025. 
Em decorrência disso, 
o Decreto Municipal nº 
26.961/2023, de 27 de ou-
tubro de 2023, de autoria 
do prefeito Rodrigo Fal-
setti, dispõe sobre a sus-
pensão do expediente de 
atendimento ao público 
na Prefeitura e nas autar-
quias municipais durante 
os dias 24, 26, 27, 30 e 31 
de dezembro.

E por meio do Decreto 
nº 27.513/2024, de 26 de 
novembro de 2024, de au-

toria do prefeito em exer-
cício Major Marcos Tu-
ckumantel, dispõe sobre a 
suspensão do atendimen-
to nos dias 2 e 3 de janeiro 
de 2025. Após o período 
de recesso, o expediente 
volta ao normal na segun-
da-feira, 6 de janeiro, a 
partir das 8h.

No entanto, é impor-
tante ressaltar que os 
serviços públicos de fun-
cionamento ininterruptos 
considerados indispensá-
veis, como atendimentos 
de Saúde, fornecimento 
de água, coleta de lixo, 
limpeza pública, Guarda 
Civil Municipal (GCM) 
e serviços de fiscalização 
externa serão realizados 
normalmente. Assim sen-

do, confira como funcio-
narão os serviços públicos 
nos diferentes setores da 
Administração Municipal.

Saúde
Urgências e emergên-

cias serão atendidas na 
UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) do Jardim 
Novo II, UPA do Jardim 
Santa Marta e no Hospital 
Municipal Dr. Tabajara 
Ramos. Não haverá aten-
dimento nas 21 Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs). 
O atendimento nos Postos 
de Saúde volta normal-
mente na segunda-feira, 6 
de janeiro, às 7h.

Serviços Municipais
Durante o período de 

recesso, assim como nos 
dias 25 de dezembro e 1º 

de janeiro de 2025, os ce-
mitérios permanecerão 
abertos normalmente das 
6h às 18h com plantonis-
tas para atendimento ad-
ministrativo.

A coleta de lixo não 
será realizada nos dias de 
véspera e de celebração 
dos feriados de Natal, 24 e 
25 de dezembro, e de Ano 
Novo, 31 de dezembro e 1º 
de janeiro de 2025. Nos 
demais dias 26, 27, 28 e 
30 de dezembro, e 2, 3 e 4 
de janeiro de 2025, a co-
leta de lixo será efetuada 
normalmente.  

A feira livre de terça-
-feira no Jardim Fantina-
to terá atividade normal 
nos dias 24 e 31 de de-
zembro. Já as feiras livres 

de quarta-feira no Jardim 
Selma e Jardim Zaniboni, 
serão realizadas um dia 
antes, ou seja, na véspera 
dos feriados (24 e 31 de 
dezembro) no mesmo lu-
gar habitual do evento.

SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão se-

rão mantidas para aten-
dimento de emergências. 
No SAMAE pelo telefone 
08000-102-028 e na De-
fesa Civil pelo 199.

Esporte e Lazer
Todos os Centros Es-

portivos de Mogi Guaçu 
estarão fechados no perí-
odo entre 24 de dezembro 
de 2024 e 3 de janeiro de 
2025. As 15 praças espor-
tivas de Mogi Guaçu vol-
tam ao funcionar no sába-

do, 4 de janeiro.
Poupatempo
O Poupatempo terá 

atendimento ao público 
somente até o meio-dia 
da terça-feira, 24, e estará 
fechado no feriado do Na-
tal na quarta-feira, 25 de 
dezembro. O expediente 
ao público volta na quin-
ta-feira, 26 de dezembro. 
Já na terça-feira, 31 de 
dezembro, e no feriado de 
Ano Novo na quarta-feira, 
1º de janeiro de 2025, o ór-
gão permanecerá fechado. 
O atendimento volta nor-
malmente na quinta-feira, 
2 de janeiro de 2025, das 
9h às 17h. O Poupatempo 
disponibiliza informações 
pelo site www.poupatem-
po.sp.gov.br.

MUNICÍPIO AGRO - Mogi Mirim conquista classificação 
histórica de 2º lugar geral e é premiado em R$ 150 mil

ZONA SUL - Prefeitura conclui mais uma etapa das 
obras viárias no acesso ao Planalto 

Serviços de iluminação pública serão atendidos somente 
por call center durante período de recesso da Prefeitura de 

Mogi Guaçu

Feriado do Natal e de Ano Novo: confira o que abre 
e fecha
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De Pedreira

O atleta pedreirense 
Jaazias M. V. Mallqui, 
viajou no último dia 14, 
para a cidade de Medellin 

na Colômbia, onde dispu-
ta o Campeonato Interna-
cional que reúne equipes 
de toda América do Sul. 

Jaazias, que joga como 
goleiro, integra a equipe 

de Handebol do Guarani 
Futebol Clube. Este ano 
o goleiro já disputou duas 
importantes competições 
pelo Guarani, na cate-
goria Sub-16. A Liga de 

Handebol do interior e a 
Liga de Handebol do Es-
tado de São Paulo, onde 
o atleta pedreirense con-
quistou o título de Cam-
peão.

De Pedreira Foi inaugurado no úl-
timo sábado, dia 14 de 

dezembro, o Centro de 
Aperfeiçoamento e Trei-
namento de Judô (CAT 
2), na cidade de Aguaí-
-SP. A cidade de Pedrei-
ra foi representada pelo 
Secretário Municipal de 
Esportes e Lazer, Valdir 
Carlos Volpato e pelo As-
sessor de Esporte e Sen-
sei Acácio Rodrigo, Téc-
nico Responsável pela 
AEJAR.

O Centro é um passo 
significativo para o for-
talecimento do Judô em 
toda a região. O espaço 
vai abrigar campeonatos 
inter-regionais e etapas 

do circuito da Federação 
Paulista.  Na ocasião, o 
Secretário de Esportes de 
Pedreira destacou a im-
portância do projeto para 
o judô da região e do Es-
tado de São Paulo.

O Centro é um passo 
significativo para o for-
talecimento do judô em 
toda a região, sendo des-
tinado a abrigar campe-
onatos inter-regionais e 
etapas do circuito da Fe-
deração Paulista de Judô.

A solenidade contou 
com a presença dos ide-
alizadores do projeto, 
Diego Buzon e Danilo 

Pietrucci, além do Pre-
feito Municipal de Aguaí, 
Alexandre Araújo, do 
Prefeito Eleito, Gilberto 
Selber, do Gestor Espor-
tivo Silvio César (Tatu), 
do Presidente da Fede-
ração Paulista de Judô, 
Henrique Guimarães, 
do atleta olímpico Edu-
ardo Katsuhiro Barbosa, 
do Delegado Regional 
da 12ª Região, Cleber do 
Carmo, e do ex-presiden-
te da Federação Paulista 
de Judô, Alessandro Pa-
nitz Puglia. Representan-
do o Consulado Japonês 
no Brasil, esteve presente 

o senhor Taku Ichiama.
O Secretário de Espor-

tes de Pedreira, Valdir 
Carlos Volpato, destacou 
o grande feito deste pro-
jeto para o judô da re-
gião e do Estado de São 
Paulo. “Esse Centro é um 
marco importante para o 
desenvolvimento do judô 
regional e estadual, for-
talecendo a modalidade 
e proporcionando novas 
oportunidades para atle-
tas. Parabenizo os ideali-
zadores por essa iniciati-
va, que beneficiará toda a 
comunidade esportiva”, 
afirmou o secretário.

De Amparo 

Preparadas com 
o conteúdo do livro 
‘Constituição em Miú-
dos’ - uma releitura da 
Constituição Federal 
em linguagem simples 
e acessível para estu-
dantes do ensino fun-
damental, as alunas da 
Escola Estadual Noedir 
Mazzini, Anna Clara  
Ferreira e Sophia  Conti, 
garantiram a quinta co-
locação na final da ‘Gin-
cana do Saber Mirim 
Regional 2024’. Eram 
18 duplas competidoras.

Realizado pela Câma-
ra Municipal de Vargi-
nha/MG, a competição 
teve a etapa elimina-
tória na tarde do dia 4 
de dezembro, quando 
as alunas amparenses 
conquistaram a pon-

tuação necessária para 
participarem da etapa 
final, que aconteceu no 
último dia 11. “Partici-
par desse projeto foi im-
portante, pois pudemos 
conhecer as leis, conhe-
cer os direitos da socie-
dade e isso em forma 
de campeonato é muito 
interessante, estimula 
a gente a criar o espíri-
to competitivo, além de 
aprender sobre a consti-
tuição”, avaliou Sophia.

Anna Clara e Sophia 
foram selecionadas 
após um projeto pilo-
to implantado pela Es-
cola do Parlamento da 
Câmara Municipal de 
Amparo que, em dife-
rentes encontros, reali-
zou simulações e treina-
mentos com os alunos 
da E.E. Noedir Mazzi-
ni. “Nossa classificado 

para a final foi muito 
gratificante. Sinto que é 
muito importante os jo-
vens terem esse acesso à 
Constituição, saber seus 
deveres, obrigações, o 
certo e o errado, e po-
der, cada vez mais, nos 
transformarmos numa 
sociedade mais justa. 
Além da experiência da 
viagem, conhecer luga-
res e outros alunos foi 
muito interessante”, 
acrescentou Anna.

Na escola, o proje-
to tem apoio da direto-
ra Márcia Brolesi e das 
professoras Maria Clau-
dia Rossi e Taís Lima 
Pinafi. Para Cláudia, a 
Gincana é uma opor-
tunidade dos alunos 
aplicarem os conheci-
mentos e se tornarem 
agentes ativos de uma 
sociedade mais justa e 

democrática. “Nós da 
escola Noedir Mazzini 
ficamos felizes com esse 
resultado em tão pouco 
tempo, e isso represen-
ta um incentivo para a 
continuidade do proje-
to. A direção e a equi-
pe escolar agradecem a 
oportunidade recebida”, 
diz.

Ao todo, foram 18 du-
plas participantes, san-
grando-se campeã a ci-
dade de Campanha/MG. 
“Nossas meninas deram 
show, foram muito bem 
e demonstraram empe-
nho e conhecimento. Fi-
camos felizes e parabe-
nizamos toda a equipe 
participante”, declarou 
a presidente da Escola 
do Parlamento da Câ-
mara de Amparo, vere-
adora Alice Veríssimo 
(União).

De Mogi mirim

Terminou com pódio 
a participação da Aca-
demia Free Play Sports 
no Campeonato Paulista 
Infantil de Natação de 
Verão. O torneio, tam-
bém conhecido como 
“Troféu Major Sylvio 
Magalhães Padilha”, foi 
realizado de 6 a 8 de de-
zembro, no Centro Cí-
vico de Americana. As 
irmãs Amara Maria e 
Nínive Maria Bisigatto 
da Silva, Ana Clara Brito 
Vidolin e Vitória Barros 
Alveno representaram a 
equipe mogimiriana no 
evento. 

Ana Clara voltou para 
casa com medalha na 
infantil 2 (nascidos em 

2010). Com premiação 
do primeiro ao quinto 
lugar, o torneio termi-
nou com a nadadora na 
quarta colocação nos 
200 metros nado bor-
boleta, prova em que 
ela reduziu sua melhor 
marca de 2min41seg85 
para 2min35seg83. Ela 
ainda foi a sexta classi-
ficada nos 100 borbo-
leta (baixando o tempo 
de 1mim11seg28 para 
1min08seg04) e nos 100 
costas (de 1min11seg34 
para 1min10seg03). 
Ainda foi a 16ª nos 200 
costas, em que nadou 
de 2min43seg40 para 
2min38seg70). 

O desempenho fez de 
Ana Clara a 20ª atleta 
mais eficiente na infantil 

2 do torneio, somando, 
sozinha, 28 pontos para 
a sua equipe na classifi-
cação. Assim, no geral a 
Free Play foi a 30ª colo-
cada entre as 42 equipes 
que somaram pontos. 
Mais do que isso, a Free 
Play atingiu o Top 10 na 
Infantil 2, deixando 13 
equipes que chegaram a 
pontuar para trás, além 
das que não pontuaram. 
Vale lembrar que o tor-
neio 

envolveu 49 entida-
des e um total de 423 
atletas. A Free Play foi 
ainda a 26ª no quadro 
geral de medalhas. 

MAIS
Na infantil 1, Vitó-

ria foi a 19ª colocada 

nos 50 livres (baixou de 
30seg75 para 30seg62) 
e nos 200 peito (baixou 
de 3min13seg37 para 
3min05seg74). Ela ain-
da foi a 23ª nos 100 pei-
to e a 40ª nos 100 livres. 
Na mesma categoria, 
Amara foi a 21ª coloca-
da nos 800 livres; a 24ª 
nos 200 livres (baixou o 
tempo de 2min30seg52 
para 2min28seg09); a 
28ª nos 400 livres (bai-
xou de 5min15seg69 
para 5min14seg49) e a 
35ª nos 100 livres (bai-
xou de 1min10seg11 
para 1min08seg89). 

O trio ainda recebeu 
o reforço de Nínive nos 
revezamentos. Nos 4x50 
metros medley, com 
2min21seg15, a Free 

Play foi a 15ª melhor 
qualificada, enquanto 
que, nos 4x50 livres, 
com 2min03seg39, ob-
teve a 17ª posição. “Ter-
minar um paulista com 
tantos tempos reduzi-
dos, com elas nadando 
para melhores tempos 
da vida, é significante 
e motivante. Mas ficou 
ainda melhor com a me-
dalha da Ana Clara, um 
quarto lugar estadual, 
ficar entre as melhores 
do estado mais forte da 
natação do país é um 
baita feito, além de dois 
sextos lugares. O balan-
ço final é ótimo, ótimo”, 
frisou Ricardo Antônio 
Martiniano, coordena-
dor técnico da Free Play. 

O compromisso da 

Academia Free Play 
Sports com o desenvol-
vimento desses talen-
tosos atletas é apoiado 
pela Prefeitura Munici-
pal de Mogi Mirim, atra-
vés da Secretaria de Es-
porte Juventude e Lazer 
(Sejel), uma parceira e 
patrocinadora impor-
tante do nosso projeto, 
além de empresas locais 
como Supermercado de 
Cosméticos, Ótica Líder, 
Sucos Alvorada, Macaú-
bas Eco Restaurante, 
Clínica Vitallis, Ama-
zonas Sucos Naturais, 
Hotel São Paulo Itapira 
e SAV Peças e Manuten-
ções de Equipamentos 
e RS4, além de parceria 
com o Clube Mogiano.

Atleta de Pedreira disputa 
Campeonato  Internacional de 

Handebol na Colômbia

Secretário de Esportes e Lazer de Pedreira participa da 
Inauguração do Centro de Aperfeiçoamento e Treinamento 

de Judô

Dupla de Amparo conquista 5º lugar na ‘Gincana do 
Saber regional’ sobre a Constituição Federal

Free play no top 10 do Paulista Infantil 
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Editais

Edital De Intimação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 0001710-60.2024.8.26.0666 O(A) MM. 
Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial da Comarca de Artur Nogueira, do Foro de Artur Nogueira, 
Estado de São Paulo, Dr(a). ANDRE ACAYABA DE REZENDE, na forma da Lei, etc. FAZ SABER 
a(o) ANDREZA PEREIRA MONTEIRO 02245179293, CNPJ 36721351000139, com endereço à 
Rua Guido Del Bianco, 186, Jardim Sacilotto II, CEP 13167-350, Artur Nogueira - SP que por este 
Juízo, tramita de uma ação de Cumprimento de sentença, movida por Cooperativa de Credito 
Credinter Ltda - Sicoob Credinter. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos termos 
do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo 
de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de 
R$ 17.026,76 , devidamente atualizada, sob pena de multa de 10% sobre o valor do débito e 
honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do Código de Processo Civil). Fica 
ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil, transcorrido o período 
acima indicado sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o 
executado, independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, 
sua impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA 
MAIS. Dado e passado nesta cidade de Artur Nogueira, aos 04 de dezembro de 2024 K -17e20/12

Sra. MAINA APARECIDA MACEDO DA COSTA - CTPS 3798141  - série 5845 - SP
Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista encontrar-se em local não sabido, convida-
mos o Sr. Maina Aparecida Macedo da Costa, portador da CTPS 3798141  - série 5845 - SP, a compa-
recer em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou justificar as faltas desde 25/10/2024, dentro 
do prazo de 48hs a partir desta publicação, sob pena de ficar rescindido, automaticamente, o contrato 
de trabalho, nos termos do art. 482 da CLT.

Santo Antonio de Posse / São Paulo,
BR DOMINGUES EXPRESS LTDA ( Supermercados Bonetti ) 

Rua Dr Jorge Tibiriça  nº 1802 Bairro Pedra Branca 
Santo Antonio de Posse - SP
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CONTINUA NA PÁGINA 7 

SINDICATO DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS RODOVIÁRIOS E TRABALHADORES EM TRANSPORTES, 
URBANO DE PASSAGEIROS, TURISMO, CARGAS SECAS E MOLHADAS, DEPÓSITOS E FRETAMENTO DO 

COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE MOGI GUAÇU E REGIÃO.
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CONTINUAÇÃO DA PÁGINA 6 

SINDICATO DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS RODOVIÁRIOS E TRABALHADORES EM TRANS-
PORTES, URBANO DE PASSAGEIROS, TURISMO, CARGAS SECAS E MOLHADAS, DEPÓSITOS 

E FRETAMENTO DO COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE MOGI GUAÇU E REGIÃO.

E L E I Ç Õ E S   S I N D I C A I S
REGISTRO DE CHAPAS

   Em cumprimento ao disposto no artigo 66 do Estatuto Social, faço saber aos 
que o presente virem ou dele tiverem conhecimento, que para as eleições a serem realizadas neste 

Sindicato nos dias 14 e 15 de agosto de 2025, foi registrada uma única chapa:

    CHAPA 01

PARA ADMINISTRAÇÃO
EFETIVOS:
GESSY ALVES DE OLIVEIRA           PRESIDENTE
MARCOS ANTONIO NEGRO            SECRETÁRIO GERAL
RUBENS CUSTÓDIO                   TESOUREIRO GERAL

SUPLENTE:
SEBASTIÃO VALDIR BARBOZA

    CONSELHO FISCAL

EFETIVOS:
VALDINEI DE ALMEIDA
LUIZ CARLOS VICENTINO
IRINEU DONIZETE DA SILVA

PARA DELEGADOS DO CONSELHO DA FEDERAÇÃO E CONFEDERAÇÃO
EFETIVOS:

GESSY ALVES DE OLIVEIRA      
MARCOS ANTONIO NEGRO    

SUPLENTE:

RUBENS CUSTÓDIO
----------------------------------------

O prazo para impugnação de candidaturas, de conformidade com o artigo 67 do Estatuto Social é de 
03  (três) dias úteis, a contar desta publicação; ou seja, nos dias 20,23 e 24 de dezembro de 2024. Mogi 
Guaçu-SP, 20 de dezembro  de 2024. Gessy Alves de Oliveira – Presidente.

“SINTAGRO” SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE HOLAMBRA
Base Territorial: Holambra e Santo Antônio de Posse

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Assembléia Geral Extraordinária

 Pelo presente Edital, ficam convocados todos os trabalhadores nas empresas agrícolas, agroin-
dustrial, agropecuárias, reflorestamentos e pesca de Holambra, Santo Antônio de Posse e Região, re-
presentadas estatutariamente por este sindicato, para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, 
na forma do artigo 612 da CLT, e nas condições atinentes, para os trabalhadores rurais residentes no 
município de Holambra, no próximo dia 23 de dezembro de 2024, às l9:00 horas, na sede do Sindicato 
dos Trabalhadores Rurais de Holambra, sito Av. Rota dos Imigrantes, 640 - centro – Holambra (SP) e 
para os trabalhadores residentes no município de Santo Antônio de Posse no próximo dia 27 de de-
zembro de 2024, às 19:00 (dezenove) horas em primeira convocação, na rua Fioravante Pavanelli nº 
200 – Vila Rica (em frente o Ginásio de Esporte) em Santo Antônio de Posse (SP), à fim de tomarem 
conhecimento e deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: a) leitura, discussão e votação da ata da 
assembléia anterior, b) deliberar sobre reivindicações econômicas e sociais para celebração de Acordos 
e/ ou Convenção Coletiva de Trabalho ou eventual instauração de Dissídio Coletivo de Trabalho para 
o setor da agricultura diversificada, agroindústrias, agropecuárias, reflorestamento e pesca (data-base) 
primeiro de fevereiro para o período de doze meses (01/02/2025 a 31/01/2026); e c) deliberar sobre 
o desconto da contribuição negociai: e d) autorizar a Diretoria do Sindicato, outorgando-lhes poderes 
especiais, para firmar ACORDOS e/ou CONVENÇÃO COLETIVA DE TRABALHO ou a instaurar even-
tual DISSÍDIO COLELTIVO DE TRABALHO, para os respectivos setores para vigorar aos integrantes 
da categoria profissional na base territorial deste sindicato Holambra e Santo Antônio de Posse. As 
deliberações serão tomadas estatutariamente. Nota: Não havendo quórum suficiente para realização 
das Assembléias em primeira convocação, fica marcada outra meia hora após que se realizará com 
qualquer número de trabalhadores.                                                                   

Estância Turística de Holambra (SP), 16 de dezembro de 2024
.                                                                                      
        Norival Guadaghin – Presidente.

                                                                                         
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSOCIAÇÃO DOS ADQUIRENTES DE LOTES DO LOTEAMENTO JD. RESIDENCIAL CALIFÓRNIA 

AGO - ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA – 16/01/2025 
 
Na qualidade de Diretor Presidente da Associação dos Adquirentes de Lotes do Loteamento Jardim Residencial 
Califórnia, usando das atribuições que me são conferidas nos termos do capitulo VI, artigos 28º a 44º do Estatuto 
Social, ficam os senhores associados convocados para participarem da ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA que se 
realizará no dia 16 de janeiro de 2025, às 18h30min em primeira chamada com presença mínima de 50% e mais um 
dos associados quites com suas obrigações ou, às 19h00min em segunda chamada com qualquer numero de 
associados presentes nas mesmas condições, nas dependências da Área de Lazer (Quiosque) do próprio Residencial, 
situado na Rod. Dr. José Lanzi, S/N – Residencial California, no município de Estiva Gerbi / SP, para deliberar a 
seguinte ordem do dia: 
 

1. Apresentação das benfeitorias implantadas no Residencial Califórnia em 2024; 
2. Apresentação e votação das contas do exercício de 2024 - (Taxa associativa e Taxa Extra); 
3. Apresentação e votação dos projetos para construção de quadra de areia e academia; 
4. Apresentação e votação da Previsão Orçamentária para o período de fevereiro/2025 a janeiro/2026 e 

adequação da taxa de contribuição para fazer frente às despesas; 
5. Apresentação e votação para manutenção ou alteração da taxa extra para realização de novas 

benfeitorias, de acordo com a aprovação dos projetos; 
6. Reajuste da taxa de fornecimento de água e tratamento de esgoto; 
7. Informação da posição de inadimplência; 
8. Alteração do Regulamento Interno; 
9. Eleição para os cargos vacantes da Diretoria Executiva (Diretor Tesoureiro e Diretor Secretário). Com 

mandato de 01 ano, iniciando-se no dia 01 de fevereiro de 2025 até 31 de janeiro de 2026; 

Estiva Gerbi SP, 19 de dezembro de 2024. 
 

 
 
CONSIDERAÇÕES CONFORME O ESTATUTO SOCIAL: 
Artigo 39º - Os associados terão direito ao número de votos correspondente ao número de lotes que possuírem, ou 
seja, cada lote correspondente a um voto, independente de sua área, ressalvado o disposto no artigo 40.º a seguir:  
Parágrafo Único: Nas Assembleias Gerais será permitida a representação de associado por procurador, devidamente 
habilitado, sendo que cada procurador somente poderá representar no máximo 03 (três) mandantes. 
Artigo 40° - Para participarem e terem direito a voto nas Assembleias, os associados beneficiários deverão estar 
quites com todas as suas obrigações perante a Associação, devidas até o mês da realização das respectivas 
Assembleias, inclusive. 
 
Importante: As deliberações das assembleias gerais obrigam imediatamente ou em prazo por ela estabelecido 
todos os associados inclusive os delas ausentes.  (ART. 32º). 
 
Pedimos a todos que esclareçam eventuais dúvidas ou apresentem suas sugestões previamente, por meio dos e-mails 
anderson@mrinvestimentoimobiliario.com.br / condominios@mrinvestimentoimobiliario.com.br ou através dos 
telefones / whats (19) 99925-2861 / (19) 98894 3866 - Falar com Anderson ou Telma, pois no dia da assembleia serão 
esclarecidas apenas duvidas pontuais, passando-se para deliberação dos itens informados até o fechamento da 
assembleia. 
 

A sua participação nesta Assembleia é primordial. Não deixe de exercer o seu direito! 
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De Pedreira

No último sábado, 14 
de dezembro, a Câmara 
Municipal de Pedreira foi 
cenário do lançamento do 
livro “O que fez a diferen-
ça? ”, escrito por Sidenei 

Defendi. A obra reúne as 
memórias de José Carlos 
Pintor, destacando mo-
mentos marcantes do es-
porte em Pedreira e em 
cidades da região, cele-
brando a história e o lega-
do esportivo local. O even-

to foi enriquecido por uma 
apresentação especial da 
Corporação Musical San-
tana, tornando a ocasião 
ainda mais memorável.  

O livro narra a trajetó-
ria de José Carlos Pintor, 
suas lutas, conquistas e, 
sobretudo, a gratidão às 
pessoas que o ajudaram a 
enfrentar inúmeros desa-
fios ao longo de sua jorna-
da.  

“Fico muito emociona-
do em ver minha história 
e a história do esporte de 
Pedreira eternizadas neste 
livro. Tudo o que conquis-
tei foi graças a uma equipe 
unida e à força que sempre 
encontrei na nossa comu-
nidade. Espero que essa 

obra inspire os jovens a lu-
tarem pelos seus sonhos”, 
declarou José Carlos Pin-
tor.

Figura central no es-
porte local, José Carlos foi 
um dos grandes respon-
sáveis por levar a equipe 
feminina de Pedreira à 
Divisão AII do Basquete 
Profissional. Além disso, 
desempenhou papéis im-
portantes como Secretário 
de Esportes, Presidente de 
Agremiações Esportivas 
e em diversas outras ini-
ciativas que contribuíram 
para o desenvolvimento 
do esporte na região.  

Na ocasião, o Presiden-
te da Câmara Municipal, 
José Luis Nieri, através 

de “Moção de Parabeniza-
ção”, aprovada pelos de-
mais vereadores, e con-
tando com as presenças do 
Prefeito Fábio Polidoro e 
do Secretário de Esportes e 
Lazer Valdir Carlos Volpa-
to, prestou homenagem a 
José Carlos Pintor. “Nosso 
amigo José Carlos Pintor, 
figura bastante conhecida 
e respeitada em Pedreira, 
contribuiu significativa-
mente para o progresso da 
nossa cidade. Neste even-
to especial de lançamento 
do livro, tivemos a honra 
de entregar uma Moção de 
Congratulações em reco-
nhecimento aos trabalhos 
realizados por ele e por 
esta importante obra que 

preserva a memória do es-
porte local”, enfatizou. 

Durante a cerimônia, 
o Prefeito Fábio Polidoro 
destacou a importância de 
iniciativas como essa para 
a preservação da história 
da cidade. “José Carlos 
Pintor é um exemplo de 
dedicação e paixão pelo 
esporte. Sua trajetória nos 
lembra como o trabalho 
duro e o amor por aquilo 
que fazemos podem trans-
formar vidas”.

Com leveza e plurali-
dade, a obra explora dife-
rentes aspectos do esporte 
em Pedreira e nas cidades 
vizinhas, preservando me-
mórias e inspirando as fu-
turas gerações.

Escritor lança livro com às memórias de José Carlos 
Pintor sobre o Esporte de Pedreira e cidades da região

McDonald’s e Sprite apresentam Sprite X sabor 
Lichia Blue

Uma nova experiência 
refrescante acaba de chegar 
nos restaurantes do Méqui! 
Ampliando sua parceria 
de sucesso, McDonald’s e 
Sprite inovam mais uma 
vez com o lançamento da 
Sprite X Lichia Blue, um 
sabor inédito e surpreen-
dente. E as novidades não 
param por aí: os sabores 
Tangerina com Morango 
e Maçã Verde estão de 
volta ao cardápio da rede, 
atendendo aos pedidos de 
quem já se apaixonou por 
essas combinações exclu-
sivas no início do ano.

A novidade chega 
acompanhada da cam-
panha digital “Surpreen-
dentemente Surreal”, cria-
da pela GALERIA.ag, que 
mira a Geração Z e traz 
uma proposta vibrante e 
cheia de personalidade, 
reforçando a conexão das 
marcas com o público jo-
vem. A ação destaca a com-
binação de cor vibrante e 
do novo sabor marcante de 
Sprite X Lichia Blue.

A plataforma de mix-
ologia Sprite X foi desen-
volvida com exclusividade 
em parceria com o Mc-
Donald’s, combinando a 

refrescância única de Sprite 
com sabores icônicos que 
só o Méqui oferece. A co-
laboração conta ainda com 
o parceiro Da Vinci, re-
sponsável pela operaciona-
lização do armazenamen-
to nos restaurantes. Essa 
união estratégica reforça 
o padrão de inovação e 
sabor das marcas, criando 
experiências memoráveis 
para os clientes.

“No Méqui, estamos 
sempre em busca de ofere-
cer experiências únicas e 
surpreendentes aos nossos 
consumidores. Com isso 
em mente, fortalecemos 
nossa parceria com a Sprite 
para trazer um novo sabor 
exclusivo que vai enriquec-
er nosso portfólio de bebi-
das e que com certeza vai 
ampliar a base de fãs de 
Sprite X no Brasil”, afirma 
Lariane Duarte, Head de 
Marketing do McDonald’s.

“O verão é a temporada 
perfeita para Sprite, uma 
época em que a refrescân-
cia da marca se conecta 
naturalmente com o dia 
a dia das pessoas. Quer-
emos estar presentes nos 
momentos descontraídos 
e compartilhados, trazendo 

aquela sensação única de 
refrescância que só Sprite 
pode oferecer. Começar a 
estação com essa parceria 
com o McDonald’s, apre-
sentando Sprite X com 
novo sabor, é uma maneira 
especial de convidar todos 
a viverem o verão”, afirma 
Ted Ketterer, Head de Mar-
keting da Coca-Cola Brasil.

As bebidas estão di-
sponíveis nas versões de 
300 ml, 500 ml e 700 ml, 
exclusivamente nos restau-
rantes do McDonald’s, por 
tempo limitado.

Para saber mais sobre 
essa e outras novidades, 
acompanhe as redes sociais 
de Sprite e do McDonald’s: 
@sprite_br e @mcdon-
alds_br.

Sobre a Arcos Dorados
A Arcos Dorados é a 

maior franquia indepen-
dente do McDonald’s do 
mundo e a maior rede de 
serviço rápido de alimen-
tação da América Latina e 
Caribe. A companhia conta 
com direitos exclusivos 
de possuir, operar e con-
ceder franquias locais de 
restaurantes McDonald’s 
em 20 países e territóri-

os dessas regiões. Atual-
mente, a rede possui mais 
de 2.400 restaurantes, en-
tre unidades próprias e 
de seus franqueados, que 
juntos empregam mais 
de 100.000 funcionários 
(dados de 30/09/2024). 
A empresa também está 
comprometida com o 
desenvolvimento das co-
munidades em que opera 
com a oferta de oportuni-
dades de primeiro emprego 
formal aos jovens e com o 
impacto ambiental positivo 
por meio de sua Receita 
do Futuro. A Arcos Dora-
dos está listada na Bolsa 
de Valores de Nova York 
(NYSE: ARCO). Para saber 
mais sobre a Companhia 
por favor visite o nosso site: 
ir.www.arcosdorados.com

Sobre a The Coca-Cola 
Company

The Coca-Cola® Com-
pany (NYSE: KO) é uma 
empresa completa de bebi-
das com produtos vendidos 
em mais de 200 países e 
territórios. O propósito da 
nossa empresa é refrescar o 
mundo e fazer a diferença. 
Vendemos várias marcas 
de bilhões de dólares em 

várias categorias de bebi-
das em todo o mundo. 
Nosso portfólio de marcas 
de refrigerantes com gás 
inclui Coca-Cola®, Sprite 
e Fanta. Algumas de nos-
sas marcas de hidratação, 
esportes, café e chá incluem 
Dasani, smartwater, vi-
taminwater, Topo Chico, 
BODYARMOR, Powerade, 
Costa, Georgia, Gold Peak, 
Honest e Ayataka. Nossas 
marcas de nutrição, sucos, 
laticínios e bebidas à base 
de plantas incluem Minute 
Maid, Simply, inocente, Del 
Valle, fairlife e AdeS. Esta-
mos constantemente trans-
formando nosso portfólio, 
desde a redução do açúcar 
em nossas bebidas até o 
lançamento de novos pro-

dutos inovadores no mer-
cado. Também buscamos 
impactar positivamente a 
vida das pessoas, comu-
nidades e o planeta por 
meio da reposição de água, 
reciclagem de embalagens, 
práticas de fornecimento 
sustentável e reduções de 
emissões de carbono em 
toda a nossa cadeia de val-
or. Juntamente com nossos 
parceiros de envasamen-
to, empregamos mais de 
700 mil pessoas, ajudando 
a trazer oportunidades 
econômicas para comu-
nidades locais em todo o 
mundo. Saiba mais em 
www.coca-colacompany.
com e siga-nos no Twitter, 
Instagram, Facebook e 
LinkedIn.

De Pedreira

Até o dia 9 de feverei-
ro de 2025, a Pesquisa 
de Percepção do Turis-
mo estará disponível 
para que os morado-
res de Pedreira possam 

participar do estudo co-
ordenado pelo Centro 
de Inteligência da Eco-
nomia do Turismo, da 
Secretaria de Turismo 
e Viagens do Estado de 
São Paulo, em parceria 
com a Prefeitura Muni-

cipal de Pedreira, por 
meio da Secretaria Mu-
nicipal de Divulgação e 
Turismo.

O Secretário de Di-
vulgação e Turismo, 
Alessandro Luís de Go-
doy (Mole), destaca que 
a iniciativa busca com-
preender a percepção da 
população sobre o turis-
mo em Pedreira. “A par-
ticipação dos morado-
res é fundamental para 
o sucesso da pesquisa. 
Para responder ao ques-
tionário, basta acessar o 
link https://bit.ly/pes-
quisa2024percepcao”. 

O Prefeito Fábio Po-
lidoro convida todos os 
moradores de Pedreira 
a participar da pesqui-
sa, destacando a impor-
tância do resultado para 
a percepção regional do 
turismo. Ele enfatiza 
que o levantamento ser-
virá como um indicador 
valioso para o desen-
volvimento sustentável 
do setor. “Desde 2017, 
Pedreira é reconhecida 

como MIT – Município 
de Interesse Turístico, e 
a cada ano temos inves-
tido recursos em melho-
rias nos nossos equipa-
mentos turísticos, como 
a construção do Mirante 
no Morro do Cristo, o 
Centro de Exposições 
na Praça Angelo Ferra-
ri, a reforma do Telefé-
rico e a implantação do 
Centro de Informações 
Turísticas, entre outras 
ações essenciais para o 
crescimento do turismo 
em nossa cidade”.

“Não deixe de parti-
cipar! Esta pesquisa é 
uma ferramenta essen-
cial para o planejamen-
to de ações, programas e 
projetos futuros que po-
derão ser desenvolvidos 
pelo Município em cola-
boração com o Governo 
do Estado. A sua parti-
cipação é crucial para 
garantir que Pedreira 
continue atraindo in-
vestimentos e impulsio-
nando o turismo com 
políticas públicas que 

beneficiem tanto o setor 
quanto a população, ge-
rando mais empregos e 
renda”, finaliza o turis-
mólogo da Secretaria de 
Turismo, Adílson Spa-
giari.

Segundo Marcos To-
nelotti, presidente do 
COMTUR de Pedreira, 
o engajamento de todos 
é vital para o sucesso 
das iniciativas turísti-
cas da cidade: “Unidos, 
moradores e turistas, 
podemos transformar 
Pedreira em um destino 
turístico cada vez mais 
completo, oferecendo 
novas oportunidades e 
experiências que aten-
dam às demandas de to-
dos os públicos”.

Por fim, Roberto de 
Lucena, Secretário de 
Turismo e Viagens do 
Estado de São Paulo, 
reforça a importância 
do turismo como motor 
de desenvolvimento: “O 
turismo é um impor-
tante motor de desen-
volvimento sustentável, 

capaz de impulsionar 
os indicadores sociais e 
econômicos, trazendo 
benefícios para quem vi-
sita e para quem reside 
nos destinos. Incentivar 
a atividade turística é 
garantir o crescimento 
equilibrado e a melhoria 
da qualidade de vida”.

A Pesquisa de Per-
cepção do Turismo em 
Pedreira representa 
uma oportunidade úni-
ca para a população in-
fluenciar diretamente 
o futuro do turismo na 
cidade. Com a colabo-
ração de moradores, au-
toridades municipais e 
estaduais, a cidade for-
talece seu compromisso 
com o desenvolvimen-
to sustentável e com a 
criação de políticas pú-
blicas que beneficiem 
o setor e a comunidade 
local. A participação de 
todos é essencial para 
transformar Pedreira 
em um destino turístico 
cada vez mais próspero 
e inovador.

Pedreira participa da Pesquisa de Percepção do 
Turismo
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De Mogi Guaçu
 
A partir desta quin-

ta-feira, 19 de dezembro, 
Mogi Guaçu sedia 48ª 
Copa de Futebol de Base 
Futuros Craques (FC). A 
competição será disputa-
da até o próximo domin-
go, 22 de dezembro, e 
reunirá 1.240 atletas com 
idade entre 10 e 16 anos. 
O evento é organizado 
por Fabricio Constantini 
Eventos Esportivos e tem 
apoio da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e Lazer 
(SEL).

Ao todo, 62 equipes 
participam da competição 
divididas em grupos nas 

categorias sub 10, 11, 12, 
13, 14, 15 e 16. A classi-
ficação será por pontos. 
Após esta fase, os mel-
hores de cada chave se en-
frentam pela Série Ouro, 
enquanto os segundos e 
terceiros colocados dis-
putam as séries Prata e 
Bronze, respectivamente.

A primeira rodada do 
evento aconteceu nesta 
quinta-feira, 19, a partir 
das 8h, com jogos sendo 
disputados em cinco Cen-
tros Esportivos de Mogi 
Guaçu: Estádio Municipal 
Carlos Nelson Bueno, o 
Furno, no Parque Cidade 
Nova; Estádio Munici-
pal Alexandre Augusto 

Camacho, o Camacho, no 
Imóvel Pedregulhal; Antô-
nio Campano, o Campano, 
no Jardim Bela Vista; 
Alcides Macena Maria, o 
Pelezão, no Jardim Ypê II; 
e Vereador José Américo 
Caveanha, o Cerep, no 
Parque Itacolomy.

 “O objetivo da Copa 
Futuros Craques é desco-
brir novos talentos, incen-
tivar a prática desportiva, 
oferecer aos jovens atletas 
a experiência competitiva 
e, ainda, fomentar comér-
cio local”, comentou o 
secretário de Esporte e 
Lazer, Paulo Cesar Morei-
ra, o Paulinho.

 Mogi Guaçu será rep-

resentado por 120 joga-
dores de sete equipes: BTS 
(sub- 11/12 e 13); Clube 
Atlético Guaçuano (sub-
11/12/13/14/15 e 16); Elite 
Soccer Academy (sub-11); 
Ipiranga E.C. (sub-15); 
Projeto Fênix (sub-11 3 
12); Meninos do Horizon-
te (sub-14 e 15); e Prefei-
tura de Mogi Guaçu/SEL 
(sub13/14 e 16).

 Entre cidades partic-
ipantes estão as paulistas 
Franco da Rocha, Sumaré, 
Americana, Piracicaba, 
Mogi Mirim, Santos, 
Caieiras, Conchal, Praia 
Grande, Atibaia, Limeira 
e Campinas, além de Mogi 
Guaçu e Poços de Caldas 

(MG). A competição terá 
também a participação es-
pecial do S.C. Corinthians 
na categoria sub-12.

Os competidores de 
outras cidades ficarão alo-
jados nas dependências 
da Fundação Educacio-
nal Guaçuana (FEG), no 
Imóvel Pedrgulhal; e nas 

Escolas Estaduais Luiz 
Martini, no Imóvel Ped-
regulhal; Francisco Anto-
nio Gonçalves (FAG), na 
Vila São Carlos; Profes-
sora Anália de Almeida 
Bueno, no Parque Cidade 
Nova; e Professora Ze-
naide Franco de Faria 
Mello, na Vila Leila.

Mogi Guaçu sedia 48ª Copa de Futebol de Base Futuros Craques


